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/Ä ÐÏéÜÔËÕ ÒÏËÕ ÓÅ ÄÏÍÉÎÁÎÔÎþÍ ÔïÍÁÔÅÍ ÓÖñÔÁ stala nemoc Covid-Ϋγȟ ËÔÅÒÏÕ ĤþĠÉÌ ÖÉÒ 3!23-CoV-2 (ÎÅÐĠÅÓÎñ 
ÚÖÁÎĻ koronavirus). Vir ÍÜ ÐÒÏÍñÎÌÉÖÏÕ ÉÎËÕÂÁéÎþ Äobu ɀ v ÒÏÚÍÅÚþ dvou aĿ éÔÒÎÜÃÔ ÄÎþ. IÌÏÖñË ÊÅ ÉÎÆÅËéÎþ ÄĠþÖÅ, 
ÎÅĿ ÓÅ ÐÒÏÊÅÖþ ÐĠþÚÎÁËÙ, éþÍĿ se vir ÄÏËÜÚÁÌ snadno ĤþĠÉÔ ÐÏ ÓÖñÔñ. .ÁÖþÃ ÍÅÚÉ ÐĠþÚÎÁËÙ ÎÁËÁĿÅÎþ ÐÁÔĠþ ÓÕÃÈĻ ËÁĤÅÌ, 
ÄÕĤÎÏÓÔȟ ĭÎÁÖÁ Á ÈÏÒÅéËÁ, ÔÅÄÙ ÐÒÏÊÅÖÙ ÍÁÊþÃþ éÌÏÖñË ÖÅ ÚÖÙËÕ Égnorovat. :ÜÖÁĿÎñÊĤþ ÐĠþÐÁÄÙ ÍÏÈÏÕ ÖïÓÔ 
k nefuÎËéÎÏÓÔÉ plic, ÚÜÐÁÌÕ ÐÌÉÃ, ÓÅÌÈÜÎþ ledvin a smrti . .ÅÊÖþÃÅ ÏÈÒÏĿÅÎĻÍÉ ÂÙÌÉ z ÐÏéÜÔËÕ staĠþ ÌÉÄïȟ nejmladĤþ 
ÎÁÏÐÁË ÎÅÊÍïÎñȢ PÒÖÎþ ÐĠþÐÁÄÙ ÓÅ ÏÂÊÅÖÉÌÙ Ö éþÎÓËïÍ ÍñÓÔñ 7Õ-chan koncem roku 2019ȟ ËÄÅ ÐÒÖÎþ ÐÁÃÉÅÎÔ ÚÅÍĠÅÌ 
9. ledna 2020. Z IþÎÙ ÓÅ ÎÅÍÏÃ ĤþĠÉÌÁ Äo Thajska, JaponÓËÁ Á ÄÁÌĤþÃÈ ÓÔÜÔĳ v Asii. 3ÖñÔÏÖÜ ÚÄÒÁÖÏÔÎÉÃËÜ Ïrganizace 
ÖÙÈÌÜsila 30. ledna ÇÌÏÂÜÌÎþ ÓÔÁÖ ÎÏÕÚÅ Á Ϋ1. bĠÅÚÎÁ pandemii. 4ÅÈÄÙ ÕĿ ÎÅÍÏÃ ÚÁĿÅÈÌÁ ÎÏÖï a ÄÏÍÉÎÁÎÔÎþ ohnisko 
v )ÔÜÌÉÉȟ ĤþĠÉÌÁ ÓÅ ÐÏ %ÖÒÏÐñ, SeverÎþ Á *ÉĿÎþ !ÍÅÒÉÃÅ Á ÖÙÈĻÂÁÌÁ se pouze Africe. K 21. ÂĠÅÚÎÕ ÂÙÌÏ ÚÎÜÍÏ έΪή 000 
ÎÁËÁĿÅÎĻÃÈ, 12 900 ÍÒÔÖĻÃÈ a 94 600 ÚÏÔÁÖÅÎĻÃÈȢ 
 -ÎÏÈÏ IÅÃÈĳ ÐÏÂĻÖÁÌÏ ÂñÈÅÍ ĭÎÏÒÁ Ö 3ÅÖÅÒÎþ )ÔÜÌÉÉ a odtuÄ ÐĠÉÎÅÓÌÏ ÎÅÍÏÃ ÄÏ IÅÃÈȢ 0ÒÖÎþ ÔĠÉ ÐĠþÐÁÄy 
ÌÁÂÏÒÁÔÏĠÅ ÐÏÔÖÒÄÉÌÙ ΫȢ ÂĠÅÚÎÁ Á ÐÏéÔÙ ÓÅ ÚÁéÁÌÙ ÚÖÙĤÏÖÁÔȢ LÉÄï v I2 ÓÉ ÊÅĤÔñ ÎÅÂÅÚÐÅéþ ÎÅÕÖñÄÏÍÏÖÁÌi nebo jej 
ÐÏÄÃÅĐÏÖÁÌÉȟ ÖÙÕĿþÖÁÌÉ ÎÅÎÁÄÜÌĻÃÈ ÓÌÅÖ ÎÁ ÐÏÂÙÔÙ ɉÈÌÁÖÎñ ÌÙĿÁĠÓËï) v )ÔÜÌÉÉȟ Rakousku a Francii a jednoduĤe se 
chovali jako ÂÙ ÓÅ ÎÉÃ ÎÅÄñÌÏ. .ÁÐÒÏÓÔÜ ÖñÔĤÉÎÁ lÉÄþ si z ÐÏéÜÔËÕ neÃÈÔñÌaȟ ÎÅÕÍñÌa, nebo nedoËÜÚÁÌa ÐĠÅÄÓÔÁÖÉÔȟ  
ÃÏ ÓÅ ÖÅ ÓËÕÔÅéÎÏÓÔÉ ÏÄÅÈÒÜÖÜȢ VÌÜÄÁ ale ÚÁéþÎÁÌÁ ÐĠÉÊþÍÁÔ ÏÐÁÔĠÅÎþ (uveÄÅÎ ÖĻéÅÔ ÎÅÊÖĻÚÎÁÍÎñÊĤþÃÈȟ ËÔÅÒï ÓÅ éasto 
aktualiÚÏÖÁÌÙ ÄÌÅ ÖĻÖÏÊÅ): 
6. bĠÅÚÎÁȡ ΫήÄÅÎÎþ ËÁÒÁÎÔïÎÁ ÐÒÏ éÅÓËï ÏÂéÁÎÙ ÎÁÖÒÜÃÅÎĻÃÈ Ú )ÔÜÌÉÅ.  
11. bĠÅzna: ÕÚÁÖĠÅÎþ Ĥkolȟ ÕÍñÌÅÃËï ĤËÏÌÙ Á ÍÁÔÅĠÓËï ĤËÏÌÙ ÍÏÈÌÙ ÂĻÔ ÏÔÅÖĠÅÎï 
ΫάȢ ÂĠÅÚÎÁȡ ÖÙÈÌÜĤÅÎ ÎÏÕÚÏÖĻ ÓÔÁÖ ɉ116 znÜÍĻÃÈ ÎÁËÁĿÅÎĻÃÈ) ÓÐÏÊÅÎĻ Ó ÄÁÌĤþÍÉ ÏÍÅÚÅÎþÍÉ ÊÁko 
¶ ÚÜËÁÚ ÖĤÅÃÈ ÖÅĠÅÊÎĻÃÈ É ÓÏÕËÒÏÍĻÃÈ ÁËÃþ Ó ÖþÃÅ ÎÅĿ έΪ ĭéÁÓÔÎþËÙȠ ÖĻÊÉÍËÏÕ ÊÓÏÕ ÚÁÓÅÄÜÎþ éÉ ÓÃÈĳÚÅ ĭÓÔÁÖȤ
ÎþÃÈ ÏÒÇÜÎĳȟ ÏÒÇÜÎĳ ÖÅĠÅÊÎï ÍÏÃÉ éÉ ÓÏÕÄĳ Á ÐÏÈĠÂÙ 

¶ ÏÍÅÚÅÎþ ÏÔÅÖþÒÁÃþ ÄÏÂÙ ÒÅÓÔÁÕÒÁéÎþÃÈ ÚÁĠþÚÅÎþȟ ËÔÅÒÜ ÍÕÓþ ÂĻÔ ÚÁÖĠÅÎÜ ÍÅÚÉ άΪȢΪΪ Á ΰȢΪΪ 
¶ ÚÜËÁÚ ÖÓÔÕÐÕ ÖÅĠÅÊÎÏÓÔÉ ÄÏ ÐÏÓÉÌÏÖÅÎȟ ÎÁ ËÏÕÐÁÌÉĤÔñȟ ÄÏ ÂÁÚïÎĳȟ ÓÏÌÜÒÉþȟ ÓÁÕÎȟ ÈÕÄÅÂÎþÃÈ Á ÓÐÏÒÔÏÖÎþÃÈ ËÌu-

bĳȟ ÚÜÂÁÖÎþÃÈ ÚÁĠþÚÅÎþȟ ×ÅÌÌÎÅÓÓȟ ËÎÉÈÏÖÅÎȟ ÇÁÌÅÒÉþȠ ÔÅÎÔÏ ÚÜËÁÚ ÓÅ ÎÅÔĻËÜ ÖÅÎËÏÖÎþÃÈ ÓÐÏÒÔÏÖÉĤĩ 
¶ ÏÄ ÐÜÔÅéÎþ ÐĳÌÎÏÃÉ ÓÅ ÚÁÖÜÄþ ÎÁ ÎñÍÅÃËï Á ÒÁËÏÕÓËï ÈÒÁÎÉÃÉ ÈÒÁÎÉéÎþ ËÏÎÔÒÏÌÙȟ ÐĠÅÃÈÏÄ ÂÕÄÅ ÍÏĿÎĻ ÊÅÎ ÎÁ 
ΫΫ ÓÔÁÎÏÖÅÎĻÃÈ ÈÒÁÎÉéÎþÃÈ ÐĠÅÃÈÏÄech; 

¶ ÚÜËÁÚ ÖÓÔÕÐÕ ÐÒÏ ÏÂéÁÎÙ Ú ÒÉÚÉËÏÖĻÃÈ ÚÅÍþȡ IþÎÙȟ *ÉĿÎþ +ÏÒÅÊÅȟ ^ÒÜÎÕȟ )ÔÜÌÉÅȟ &ÒÁÎÃÉÅȟ £ÐÁÎñÌÓËÁȟ .ñÍÅÃËÁȟ 
£ÖĻÃÁÒÓËÁȟ .ÏÒÓËÁȟ $ÜÎÓËÁȟ (ÏÌÁÎÄÓËÁȟ £ÖïÄÓËÁȟ 6ÅÌËï "ÒÉÔÜÎÉÅȟ "ÅÌÇÉÅ Á Rakouska 

¶ ÚÜËÁÚ ÃÅÓÔÏÖÜÎþ éÅÓËĻÃÈ ÏÂéÁÎĳ ÄÏ ÚÍþÎñÎĻÃÈ ÒÉÚÉËÏÖĻÃÈ ÚÅÍþ 
¶ ÚÜËÁÚ ÐĠÅÓÈÒÁÎÉéÎþ ÏÓÏÂÎþ ÄÏÐÒÁÖÙ Ö ÄÏÐÒÁÖÎþÃÈ ÐÒÏÓÔĠÅÄÃþÃÈ Ó ËÁÐÁÃÉÔÏÕ ÎÁÄ γ ÏÓÏÂ ɀ ÐĠÅÄÅÖĤþÍ ÔÅÄÙ 
ÏÓÏÂÎþ ÁÕÔÏÂÕÓÏÖï Á ÖÌÁËÏÖï ÄÏÐÒÁÖÙ. 

ΫήȢ ÂĠÅÚÎÁ: zÁËÜÚÜÎ ÐÒÏÖÏÚ ÒÅÓÔÁÕÒÁÃþ Á ÏÂÃÈÏÄĳ Ó ÖĻÊÉÍËÏÕ ÐÏÔÒÁÖÉÎȟ ÌïËÜÒÅÎȟ ÄÒÏÇÅÒÉþȟ éÅÒÐÁÃþÃÈ ÓÔÁÎÉÃ éÉ ÐÒÏÄÅȤ
ÊÅÎ ÚÂÏĿþ ÄÅÎÎþ ÐÏÔĠÅÂÙȢ /ÐÁÔĠÅÎþ ÍñÌÏ platit 10 dÎþ. V ÐÏÚÄñÊĤþÃÈ ÄÎÅÃÈ ÐĠÉĤÌÏ ÊÅĤÔñ ÏÐÁÔĠÅÎþȟ ĿÅ pro potraviny 
ÍÏÈÏÕ ÏÓÏÂÙ ÓÔÁÒĤþ ΰί ÌÅÔ ÊÅÎ Ö ÕÒéÉÔÏÕ dobu a pouze ony. 
ΫίȢ ÂĠÅÚÎÁȡ ɉteprve) ÂÙÌ ÓÖÏÌÜÎ ªÓÔĠÅÄÎþ ËÒÉÚÏÖĻ ĤÔÜÂȢ $ĳvodem byla ÏÓÏÂÎþ ÁÍÂÉÃÅ ÐÒÅÍÉïÒÁ !ÎÄÒÅÊÅ "ÁÂÉĤÅ 
ÚþÓËÁÔ ÐÏÌÉÔÉÃËï ÂÏÄÙ ÊÁËÏ ĠÅĤÉÔÅÌ ËÒÉÚÅ Á Ö ÐĠþÐÁÄñ ÓÖÏÌÜÎþ ª+£ ÂÙ ÐÒÁÖÏÍÏÃÉ ÐĠÅÄÁÌ ÍÉÎÉÓÔÒu vnitra Janu (ÁÍÜéȤ
ËÏÖÉȟ ËÔÅÒĻ ÊÉĿ Ú ÔÉÓËÏÖĻÃÈ konferencþ ÐĳÓÏÂÉÌ ÓÃÈÏÐÎñÊÉ Á ÖÙÒÏÖÎÁÎñÊÉȢ £ïÆÅÍ ª+£ ÓÅ ÎÁËÏÎÅÃ ÓÔÁÌ v ÐÏéÜÔËÕ ÎÜȤ
ÍñÓÔÅË ÍÉÎÉÓÔÒÁ ÚÄÒÁÖÏÔÎÉÃÔÖþ 2ÏÍan Prymula.  
ΫΰȢ ÂĠÅÚÎÁȡ ÏÄ ÐĳÌÎÏÃÉ ÕÚÁÖĠÅÎÙ ÓÔÜÔÎþ hranice. 
19Ȣ ÂĠÅÚÎÁȡ povinnost ÏÄ ÐĳÌÎÏÃÉ nosit ÏÃÈÒÁÎÕ ÏÂÌÉéÅÊÅ ɉĤÜtky, ÒÏÕĤËÙ apod.). PrÜÖñ ÎÅÄÏÓÔÁÔÅË ÒÏÕĤÅË ÓÅ ÓÔÁÌÏ 

v ÐÒÖÎþÃÈ ÔĻÄÎÅÃÈ ËÒÉÚÅ ĭÓÔĠÅÄÎþÍ ÔïÍÁÔÅÍȢ 6ÌÜÄÁ ÎÅÚÖÌÜÄÌÁ ÊÅÊÉÃÈ ÚÁÊÉĤÔñÎþ Á ÐÏÓÌïÚÅ ÄÉÓÔÒÉÂÕci do nemocnic  
a daÌĤþÃÈ ËÌþéÏÖĻÃÈ ÌÏËÁÌÉÔȢ ,ÉÄï ÓÉ ÚÁéÁÌÉ ĤþÔ ÐÏÔĠÅÂÙ ÓÁÍÉ Á ÔÁËï samoÖĻÒÏÂÏÕ ÚÜÓÏÂÏÖÁÌÉ ÌïËÁĠÅȟ ÓÅÓÔÒÙȟ ÈÁÓÉéÅ  
Á ÄÁÌĤþȢ 6ÌÎÁ ÓÏÌÉÄÁÒÉÔÙ Á ÏÃÈÏty pomoci zÁÓÜÈÌÁ celou zemi. 
21. bĠÅÚÎÁȡ ÚÁÓÔÁÖÅÎþ ÖÎÉÔÒÏÓÔÜÔÎþÃÈ ÁÕÔÏÂÕÓÏÖĻÃÈ ÌÉÎÅË (do 13. 6.) 
24. ÂĠÅÚÎÁ: ÍÏĿÎï ÐÏÂĻÖÁÔ ÎÁ ÖÅĠÅÊÎñ ÄÏÓÔÕÐÎĻÃÈ ÍþÓÔÅÃÈ ÎÅÊÖĻĤÅ Ö ÐÏéÔÕ ÄÖÏÕ ÏÓÏÂȟ Ó ÖĻÊÉÍËÏÕ éÌÅÎĳ 
ÄÏÍÜÃÎÏÓÔÉȟ ÖĻËÏÎÕ ÐÏÖÏÌÜÎþȟ ÐÏÄÎÉËÁÔÅÌÓËï ÎÅÂÏ ÊÉÎï ÏÂÄÏÂÎï éÉÎÎÏÓÔÉ éÉ ĭéÁÓÔÉ ÎÁ ÐÏÈĠÂÕȢ 
17. kÖñÔÎÁ ÕËÏÎéÅÎ ÎÏÕÚÏÖĻ ÓÔÁÖȢ $o Ôï ÄÏÂÙ ÓÅ ÊÉĿ Ö ÎñËÏÌÉËÁ ÖÌÎÜÃÈ ɉ20. dubna, 24. dubna, 27. dubna  
Á ΫΫȢ ËÖñÔÎÁ) ÒÕĤÉÌÙ ÎñËÔÅÒï ÚÜËÁÚÙ Á ÒÕĤÅÎþ ÐÏËÒÁéÏÖÁÌÏ ÊÅĤÔñ άίȢ ËÖñÔÎÁ Á βȢ éÅÒÖÎÁȢ 6ĿÄÙ ÓÅ ÒÅÁÇÏÖÁÌÏ na ÖĻÖÏÊ  
ÖÅ ÓÔÜÔñȟ ÔÁËĿÅ se ÍÎÏÈï ÚÜËÁÚÙ ÕÒÙÃÈÌÉÌÙ ÏÐÒÏÔÉ ÐÌÜÎÕ ɉÔñĿÃÅ ÔÏ ÎÁÐĠþËÌÁÄ ÎÅÓÌÙ ĤËÏÌÙȟ ËÔÅÒï ÍÕÓÅÌÙ ÚÎÅÎÁÄÜÎþ 
upravit ÓÔÁÒÔ ÖĻÕËÙ Ï ÔĻÄÎÙ, dokonce dny, ÄĠþÖÅ)Ȣ $ÜÌÅ ÚĳÓÔÜÖÁÌÁ v platnosti ÏÐÁÔĠÅÎþȟ ËÔÅÒÜ ÎÅĤÌÁ Ö ÒÅÜÌÕ ÄÏÄÒĿÏÖÁÔ 
ɀ ÎÁÐĠþËÌÁÄ ÄÖÏÕÍÅÔÒÏÖï ÒÏÚÅÓÔÕÐÙȢ .ÁĤÔñÓÔþ ÌÉÄï ÐÏÕĿþÖÁÌÙ ÒÏÚÕÍ, ÃÈÒÜÎÉÌÉ ÓÅ ÄÌÅ ÐÏÔĠÅÂ ÁËÔÕÜÌÎþ ÓÉÔÕÁÃÅ Á ÎÅĠþÄil i 
se jen ÓÔÒÏÈĻÍ ĭĠÅÄÎþÍ ÐĠÅÄÐÉÓem. 
JaË ÓÅ ÐÁÎÄÅÍÉÅ ÐĠÅÌïÖÁÌÁ ÄÜÌÅ ÎÁ ÚÜÐÁÄ ɉÖ ËÖñÔÎÕ ÓÅ ÅÐÉÃÅÎÔÒÁ ÐÏÓÕÎÕÌÁ ÄÏ 53! Á "ÒÁÚþÌÉe) Á ÌÉÄï ÓÉ ÚÖÙËÌÉ  
ÎÁ ÐĠþÔÏÍÎÏÓÔ nebezÐÅéþȟ vracela se ÕÐÏÚÁÄñÎÜ ÔïÍÁÔÁ ɀ sucho (Ö ÄÕÂÎÕ ÈÒÏÚÉÖïȟ ËÖñÔÅÎ ÎÁĤÔñÓÔþ ÖĻÚÎÁÍÎñ 
propÒĤÅÌȟ ÁÌÅ É ÔÁË ÚÐÒÜÖÙ ÈÌÜÓÉÌÙ ËÁÔÁÓÔÒÏÆÉÃËĻ ÎÅÄÏÓÔÁÔÅË ÐÏÄÚÅÍÎþ ÖÏÄÙ)ȟ ÎÁ ËÔÅÒï ÓÅ ÓÔÜÌÅ ÌÉĤþ ÐÒÅÖÅÎÃÅȢ 3ÔÜÔ 
preferuje stavby pĠÅÈÒÁÄȟ ÐÒÏÔÉ ÎñÍÕ ÓÔÏÊþ ÈÌÁÓÙ ÐÒÏ ÄÒÏÂÎïȟ ÁÌÅ éÅÔÎï ËÒÁÊÉÎÎï ĭpravy ÚÁÂÒÁĐÕÊþÃþ ÏÄÖÏÄĐÏÖÜÎþ  
a ceÌËÏÖñ pro ÚÍñnu ÐĠþÓÔÕÐÕ Ë ÐĳÄñȢ 
"ñÈÅÍ éÅÒÖÎÁ ÁĿ ÓÒÐÎÁ ÓÅ ÌÉÄï ÔoÌÉË ÔñĤÉÌÉ ÎÁ ÎÁÖÒÜÃÅÎï ÓÖÏÂÏÄÙ Á ÕĿþÖÁÌi si ÌÅÔÎþÃÈ ÄÎĳȟ ĿÅ ÚÁÐÏÍþÎÁÌÉ ÎÁ ÓÔÜÌÅ 
ÐĠþÔÏÍÎï ÎÅÂÅÚÐÅéþȢ 6 tomto sÍñÒÕ ÓÅÌÈÁÌÁ ÐĠÅÄÅÖĤþÍ ÖÌÜÄÁȟ ËÔÅÒÜ ÊÅÄÎÁË ÕÊÉĤĩÏÖÁÌÁ ÏÂéÁÎÙȟ ĿÅ ĿÜÄÎï ÎÅÂÅÚÐÅéþ 
ÎÅÈÒÏÚþ Á ÏÄÍþtala ÏÐñÔÏÖÎñ ÏÍÅÚÏÖÁÔ ĿÉÖÏÔ ÐĠÅÄ ĠþÊÎÏÖĻÍÉ ÖÏÌÂÁmi ÄÏ ËÒÁÊÓËĻÃÈ ÚÁÓÔÕÐÉÔÅlstev. 
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£ÐÁÔÎÜ Óituace se stÜÖÁÌÁ viditelnou od ÄÒÕÈï poloviny srpna a ÎÅÕÄÒĿÉÔÅÌÎÏÕ Ï ÍñÓþÃ ÐÏÚÄñÊÉȢ 6ÌÜÄÁ ÖÙÈÌÜsila 
ÄÒÕÈĻ ÎÏÕÚÏÖĻ ÓÔÁÖ ÏÄ ίȢ ΫΪȢȟ ÔÊȢ ÄÖÁ ÄÎÙ ÐÏ ËÒÁÊÓËĻÃÈ ÖÏÌÂÜÃh. PÏÄÚÉÍÎþ nÏÕÚÏÖĻ ÓÔÁÖ ÖĤÁË ÎÅÐĠÉĤÅÌ Ö ÏÂÄÏÂÎï 
ÃÈÖþÌÉ ÊÁËÏ ÎÁ ÊÁĠÅȢ 4ÅÈÄÙ ÚÁÐÏéÁÌ Ó ÄÅÎÎþÍ ÐĠþÒĳÓÔËÅÍ ÎÁËÁĿÅÎĻÃÈ ήα (13. 3.), ale na podzim ÕĿ s ÄÅÎÎþÍ 
ÐĠþÒĳÓÔËÅÍ έ 120 (5. 10.). IþÓÌÁ ÎÏÖñ nakÁĿÅÎĻÃÈ stoupala geometricky Á ÄÏÓÜÈÌÁ ÍÁØÉÍÁ ήȢ ΫΫ. (15 731 ÌÉÄþ). Do 
konce roku ÎÏÕÚÏÖĻ ÓÔÁÖ ÎÅÓËÏÎéÉÌ Á ÐÏéÅÔ celËÏÖñ ÎÅÍÏÃÎĻÃÈ ÓÅ ÐĠÅÈÏÕÐÌ ÐĠÅÓ ΰΪ0 000 Á ÍÒÔÖĻÃÈ ÐĠÅÓ ΫΪ ΪΪΪ 
osob. £þĠÅÎþ ËÏÒÏÎÁÖÉÒÕ ÎÅĤÌÏ ÂñÈÅÍ podzimu zastavit z ÎñËÏÌÉËÁ ÄĳÖÏÄĳ. PrvÎñ ÚÍÉĐÍÅ ÎÅÓÃÈÏÐÎÏÓÔ ÖÌÜÄÙ v éÅÌÅ 
s Andrejem BÁÂÉĤÅÍȟ ËÔÅÒÜ realizovala ÍþÓÔÙ ÐrapodÉÖÎÜ ÎÁĠþÚÅÎþ, ÎÜÓÌÅÄÎñ ÊÅ ÓÁÍÁ ÐÏÒÕĤÏÖÁÌÁ ÎÅÂÏ ÐÏ ÔĻÄÎÕ 
ÚÊÉÓÔÉÌÁȟ ĿÅ ÊÓÏÕ ÎÅÆÕÎËéÎþȢ "ñÈÅÍ ÃÈÖþÌÅ ÒÅÚÉÇÎÏÖÁÌÉ ÄÖÁ ÍÉÎÉÓÔĠÉ ÚÄÒÁÖÏÔÎÉÃÔÖþȢ Ruku v ruce s ÔþÍ Ĥel i odpor 
obyvatel. -ÎÏÚþ IÅĤÉ ÖÎþÍÁÌÉ ÎÅÍÏÃ #ÏÖÉÄ-19 jen jako ȵÃÈĠÉÐÅéËÕȰ, ÄÁÌĤþ ÐÏÔĠÅÂÏÖÁÌÉ ÃÈÏÄÉÔ ÄÏ ÐÒÜÃÅȟ ÊÉÎþ se 
ÎÅÃÈÔñÌÉ ÖÒÁcet do situace ÎÁ ÊÁĠÅ. VñÔĤÉÎÁ ÊÅÄÎÏÄÕĤÅ ÎÅÖñĠÉÌÁ ÖÌÜÄñ jako morÜÌÎþÈÏ ÐĠþËÌÁÄÕ ÈÏÄÎïÈÏ ÎÜÓÌÅÄÏÖÜÎþ. 
Nelze zapomenouÔ ÎÁ ÔïĿ ÎÅÍÁÌï ÐÒÏÃÅÎÔÏ ÖÙÓÌÏÖÅÎñ ÂÌÂÃĳ ÉÇÎÏÒÕÊþÃþÃÈ jaËÜËÏÌÉÖ ÐÒÁÖÉÄÌÁ Á proÓÁÚÕÊþÃþÃÈ 
ÓÅÂÅÓÔĠÅÄÎÏÓÔ (maskovanou v argumentech za svobodu jednotlivce). 
*Å ÐÒÁÖÄÏÕȟ ĿÅ ÖñÔĤÉÎÁ ÏÂÙÖÁÔÅÌ ÍñÌÁ ÐÒĳÂñÈ ÎÅÍÏÃÉ ÍþÒÎĻȡ ÐÒÉÍÜÒÎñ ÓÕÃÈĻ ËÁĤÅÌȟ ÚÖĻĤÅÎÜ ÔÅÐÌÏÔÁȟ ÚÔÒÜÔÁ éÉÃÈÕ éÉ 

chutiȢ $ÁÌĤþ ÐÒÏÊÅÖÙ ÓÅ ÖĻÒÁÚÎñ ÌÉĤÉÌÙ ÄÌÅ ËÁĿÄïÈÏ ÊÅÄÎÏÔÌÉÖÃÅ (ÎñËÄÏ ÍñÌ ÐÒĳÊÅm, ÄÁÌĤþ bolesti v ÍþÓÔÅÃÈ ÄĠþÖñÊĤþÃÈ 
zlomenin, zÁÔÕÈÌÏÕ ĤþÊÉ atd.). 4ÉÓþÃÅ ÌÉÄþ ÖĤÁË ÓËÏÎéÉÌÙ v nemocnicþÃÈ ÎÁ ÄĻÃÈÁÃþÃÈ ÐĠþÓÔÒÏÊþÃÈ Á ÚÅÍĠÅÌÙ ÂÙ ÂÅÚ 
ÐÏÍÏÃÉȢ 6ÅĤËÅÒÜ ÏÍÅÚÅÎþ ÓÍñĠÏÖÁÌÁ ÐÒÜÖñ Ë ÃþÌÉ ÎÅÚÁÔþĿÉÔ ÎÅÍÏÃÎÉéÎþ ËÁÐÁÃÉÔÙ ÎÁÄ ÊÅÊÉÃÈ ÍÏĿÎÏÓÔÉȟ ale rozprosÔĠþÔ 
ÎÅÍÏÃ ÍÅÚÉ ÌÉÄÍÉ ÄÏ ĭÎÏÓÎĻÃÈ éþÓÅÌȢ 
Je iÒÏÎÉþȟ ĿÅ ÖÙÃÈÌÏÕÂÜÎþ ÓÅ a slova ÐÒÅÍÉïÒÁ ȵWe are best in covidȰ ÎÁ ÊÁĠÅ ÓÉÃÅ ÕËÜÚÁÌÁ ÓÖñÔÕȟ ĿÅ ÊÓÍÅ ÐÒÖÎþ ÖÌÎÕ 
ĭÓÐñĤÎñ ÐÏÔÌÁéÉÌÉȟ ÁÌÅ ÎÁ ÐÏÄÚÉÍ ÓÅ IÅÓËÜ republika dostaÌÁ ÎÁ ÚÃÅÌÁ ÏÐÁéÎÏÕ ÓÔÒÁÎÕ ÔÁÂÕÌËÙȢ IÅĤÉ Âyli best in covid 
ÎÁ ÓÖñÔñ v ÐÏÍñÒÕ ÐÏéÔÕ nakÁĿÅÎĻÃÈ k ÐÏéÔÕ obyvatel. 
#ÏÖÉÄÏÖÜ ÒÜÎÁ ÏÄËÒyla v IÅÃÈÜÃÈ a ÖÅ ÓÖñÔñ ÓÐÏÕÓÔÕ ÚÁÊþÍÁÖĻÃÈ ÊÅÖĳȢ 5ËÜÚÁÌÁȟ ĿÅ ÓÏÕéÁÓÎï ÐÏÐÕÌÉÓÔÉÃËï  
Á ÁÕÔÏËÒÁÔÉÃËï ÖÌÜÄÙ ÎÅÕÍþ v krizi ÖÌÜÄÎÏÕÔ Á ÐÏÔÖÒdil y se doÓÁÖÁÄÎþ teorie o jejich ÖÅÚÅÎþ ÓÅ ÎÁ ÖÌÎñ ÒĳÓÔÕ  
a blahobytu. 5ËÜÚÁÌÁȟ ĿÅ ÖñÔĤÉÎÁ ÌÉÄþ ÊÅ ÅÍÐÁÔÉÃËĻÃÈȟ ÓÏÌÉÄÜÒÎþÃÈ Á ÏÃÈÏÔÎĻÃÈ ÐÏÍÜÈÁÔ ÄÒÕÈĻÍȟ ËÄÙĿ ÊÅ ÐÏÔĠÅÂÁȢ 
UËÜÚÁÌÁȟ ĿÅ efektiÖÉÔÁ éÅÓËĻÃÈ ĭĠÅÄÎþËĳ ÊÅ ÄñÓÉÖñ ÎþÚËÜ Á ÓÔÜÔ ÐÏÔĠÅÂÕÊÅ ÖĻÒÁÚÎï ÒÅÆÏÒÍÙ ÓÔÜÔÎþ spÒÜÖÙȢ 5ËÜÚÁÌÁȟ ĿÅ 
lidï ÖÙÔÒĿÅÎþ Ú ÄÏÓÁÖÁÄÎþÃÈ ÓÔÅÒÅÏÔÙÐĳ ÄÏËÜĿþ fungovat jinak a dokonce ÌïÐÅ ɀ ÎÁÐĠȢ ĤËÏÌÙ Ö ÄÉÓÔÁÎéÎþ vĻÕÃÅ v on-
ÌÉÎÅ ÐÒÏÓÔĠÅÄþ ÎÅÂÏ ÌÉÄï ÎÁ ÔÚÖȢ ÈÏÍÅ ÏÆÆÉÃÅȟ ÔÊȢ v ÐÒÜci z domova. 5ËÜÚÁÌÁȟ ĿÅ éÅÓËĻ ÓÔÜt ÐÏÄ ÖÌÜÄÏÕ !./ ÏÄÍþÔÜ 
ÚÏÄÐÏÖñÄÎÏÓÔ ÚÁ ÓÖÜ ÒÏÚÈÏÄÎÕÔþ (pÏËÕÄ ÊÓÏÕ ĤÐÁÔÎÜ) a ÚÃÅÌÁ ÚÔÒÁÔÉÌ ÖÉÚÉ ÖïÓÔ tuto zemi do budoucna. 
3ÙÍÂÏÌÅÍ ÒÏËÕ ÓÅ ÓÔÁÌÙ ÒÏÕĤËÙ Á ÅÐÉÄÅÍÉÅ ÚÃÅÌÁ ÏÖÌÜÄÌÁ ÖÅĠÅÊÎĻ ÐÒÏÓÔÏÒȢ 0ĠÅÓÔÏ ÓÅ ÓÔÁÌÏ Ö roce 2020 mÎÏÈÏ ÊÉÎĻÃÈ 
ÄĳÌÅĿÉÔĻÃÈ ÕÄÜÌÏÓÔþȢ .ñkdo vypustil kyanid do ĠÅËÙ "Åévyȟ ËÔÅÒĻ ÏÔÒÜÖÉÌ ÖÅĤËÅÒĻ ĿÉÖÏÔ ÎÁ ήΪ ËÉÌÏÍÅÔÒÅÃÈ ÐÒÏÕÄÕ  
Á ÐÜÔÒÜÎþ ÐÏ ÖÉÎþÃþÃÈ se ÐÒÁÐÏÄÉÖÎñ ÐÒÏÔÁÈÕÊÅȢ Socha ÓÏÖñÔÓËïÈÏ ÍÁÒĤÜÌÁ +ÏÎñÖÁ ÐÏ ÎñËÏÌÉËÁ ËÁÕÚÜÃÈ ÓËÏÎéÉÌÁ 
v muzeu, ËÄÙĿ ÓÅ ÒÁÄÎÉÃÅ 0ÒÁÈÙ ΰ ÒÏzhodla tuto kontroverzÎþ osobu ÏÄÓÔÒÁÎÉÔȢ 4ÅÎÔÏ ÁËÔ ÖÙÖÏÌÁÌ ÏÓÔÒĻ ÓÐÏÒ 
s Ruskem (+ s jeho fanouĤËÙ Ö I2) Á ÔÁËï ÏÔÅÖĠÅÌ diskuzi nad vyrÏÖÎÜÖÜÎþ ÓÅ Ó ÍÉÎÕÌÏÓÔþ ÐÏÓÌÅÄÎþÃÈ ÄÎĳ ÖÜÌËÙ ÎÁ 
ÎÁĤÅÍ ĭÚÅÍþȢ IÅÓËï ÐÏÌÉÔÉÃËï ÓÔÒÁÎÙ ÓÅ ÓÊÅÄÎÏÃÏÖÁÌÙ ÐÒÏ ÎÁÄÃÈÜÚÅÊþÃþ ÐÁÒÌÁÍÅÎÔÎþ ÖÏÌÂÙ ɉ2021), aby kÏÎÅéÎñ 
porazily BabiĤÏÖÏ !./ȟ ÐÒÏÔÏĿÅ ĠþÊÎÏÖï ËÒÁÊÓËï ÖÏÌÂÙ ÕËÜÚÁÌÙȟ ĿÅ ÔÏ ÊÄÅȢ 3ÌÜÂÎÅ ÓÖoboda éÅÓËĻÃÈ ÍïÄÉþȟ ÏÓÔÒï ÒÜÎÙ 
ÄÏÓÔÜÖÜ ÊÁË IÅÓËĻ ÒÏÚÈÌÁÓȟ ÔÁË IÅÓËÜ ÔÅÌÅÖÉÚÅ, TV Nova koupil podnikatel Petr Kellner s vazbami ÎÁ 2ÕÓËÏ Á IþÎÕȢ 
NÁÄñÊÅ ÎÁ ÌÅÐĤþ ÚþÔĠËÙ ÊÓÏÕ ÖÐÒÁÖÄñ ĤÐÁÔÎïȢ 0ÏÄ ÔÙÐÉÃËĻÍÉ ĠÅéÍÉ Ï ÌĿÉÖï informo vanosti se tak ÐÁÒÁÄÏØÎñ ÈÌÁÖÎþ 
stanÉÃÅ ÄÏÓÔÜÖÁÊþ ÄÏ ÐÏÄÒÕéþ ÖÌÜÄÙ Á ÊÉÍ ÂÌÉĿÎþÍȢ %ÖÒÏÐÓËÜ ÕÎÉÅ ÐÏÄÅÐÓÁÌÁ ÄĳÌÅĿÉÔĻ ÄÏËÕÍÅÎÔ Ï ÓÎÉĿÏÖÜÎþ ÅÍÉÓþ 
ÓËÌÅÎþËÏÖĻÃÈ ÐÌÙÎĳ v ÎÜÓÌÅÄÕÊþÃþ ÄÅËÜÄñȟ "ñÌÏÒÕÓÏÖï ÏÄÍþÔli zfalĤÏvÁÎï volby !ÌÅØÁÎÄÒÁ ,ÕËÁĤÅÎËÁ a od srpna 
ÎÅÐĠÅtÒĿÉÔñ ÏÄÖÜĿÎñ demonstrovali proti poÓÌÅÄÎþÍÕ ÅÖÒÏÐÓËïÍÕ ÄÉËÔÜtorovi. Nutno ĠþÃÉȟ ĿÅ ÎÁ ËÏÎÃÉ ÒÏËÕ άΪάΪ 
ÓÔÜÌÅ ÂÅÚ ÖĻÓledkuȢ IþÎÁ ÏÖÌÜÄÌÁ ÒÅÂÅÌÕÊþÃþ (ÏÎÇËÏÎÇ Á ÓÎÁĿila se propagandou ÓÅÔĠÜÓÔ svou vinu za ÐĳÖÏÄ 
pandemie Covid-19. RuskÜ ÖÌÜÄÎÏÕÃþ ÇÁÒÎÉÔÕÒÁ ÏÔÒÜÖÉÌÁ ɉale nezabila) ÖĻÚÎÁÍÎïÈÏ ÐrotÉÐÕÔÉÎÏÖÓËïÈÏ ÏÐÏÎÅÎÔÁ 
!ÌÅØÅÊÅ .ÁÖÁÌÎïÈÏȟ ÖÜÌéilo se v Etiopii a na .ÜÈÏÒÎþÍ KarabachuȢ 3ÖñÔ ÓÅ ÓÔÜÌÅ ÏÔÅÐÌÕÊÅ Á ÍÎÏÚþ ÔÏÍÕ ÎÅÖñĠþȢ  
V USA nÁËÏÎÅÃ ÐÒÏÈÒÜÌ ÖÏÌÂÙ Donald Trump, ale ÄñÔÉÎÓËÙ odÍþÔÜ ÆÕÎËÃÉ ÐÒÅÚÉÄÅÎÔÁ ÐĠÅÄÁÔ Joe Bidenovi. 
6Å ÓÖñÔñ ÓÅ ÚÁéÁÌÏ ÏéËovat proti Covid-19 Á IÅĤÉ ÍÁÊþ ÚÐÏĿÄñÎþ Ó ÐĠþÐÒÁÖÁÍÉȢ 0ÒÖÎþ ÖÁËÃþÎÕ ÄÏÓÔÁÌ ÓÜÍ ÐÒÅÍÉïÒ 
ÄÎÅ άαȢ ΫάȢ ËÏÌÅÍ ÏÓÍï ÈÏÄÉÎÙ ÒÜÎÏȢ Dle jeho ÐÒÖÎþÃÈ ÒÅÁËÃþ je hotovo, pro zbytek obyvatel ÚÅÍñ ĤÌÏ ÔÅÐÒÖÅ  
Ï ÚÁéÜÔÅËȢ 
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PANDEMIE  
 

3ÏÂþĐÏÖ ÒÅÁÇÏÖÁÌ ÎÁ ÓÖñÔÏÖÏÕ ÓÉÔÕÁÃÉ ÄÌÅ ÎÁĠþÚÅÎþ éÅÓËï ÖÌÜÄÙȢ Dne 17. 3. vydal ÍþÓÔÎþ ËÒÉÚÏÖĻ ĤÔÜb vÌÁÓÔÎþ ÎÁĠþÚÅÎþ 
(ÖÉÚ ÏÂÒÁÚÏÖÜ ÐĠþÌÏÈÁ) Á ÊÉĿ Ï ÄÅÎ ÄĠþÖÅ starosta uzÁÖĠÅÌ ÍÁÔÅĠÓËÏÕ ĤËÏÌÕȢ ,ÉÄï ÄÏÄÒĿÏÖÁÌÉ ÄÏÂÕ ÖÙÍÅÚÅÎÏÕ ÐÒÏ 
seniory v ÏÂÃÈÏÄñȟ ÁÌÅ ÐÒÏ ÏÍÅÚÅÎï ÐÒÏÓÔÏÒÙ zde neÂÙÌÏ ÍÏĿÎï ÍþÔ ÖÙĤĤþ ÒÏÚÅÓÔÕÐÙ ÍÅÚÉ ÎÁËÕÐÕÊþÃþÍÉȢ /ÂÅÃÎþ 
ĭĠÁÄ Ïmezil styk s ÖÅĠÅÊÎÏÓÔþ pouze na pondñÌþ Á ÓÔĠÅdu od 13.00 do 16.00. Po obci ĤÌÏ viÄñÔ ÍÉÎÉÍÕÍ ÌÉÄþ, ÖĤÉÃÈÎÉ 
ÖÙÒÜĿÅÊþ ÄÏ ÐĠþÒÏÄÙ Á ÃÈÏÖÁÊþ ÓÅ ÄÉÓÃÉÐÌÉÎÏÖÁÎñ. 
*ÁË ÎÏÕÚÏÖĻ ÓÔÁÖ ÐÏËÒÁéÏÖÁÌȟ ÌÉÄï ÓÅ ÐÏ ÏÂÃÉ éÁÓÔÏ ÐÏÈÙÂÏÖÁÌÉ ÂÅÚ ÒÏÕĤÅËȟ Ðokud se ÎÉËÄÏ ÄÁÌĤþ ÎenaÃÈÜÚÅÌ 

v dohledu. JedinĻ opravdu strik tÎþ ÒÅĿÉÍ zavlÜÄÌ Ö ÍþÓÔÎþ ÐÒÏÄÅÊÎñ ÐÏÔÒÁÖÉÎ, ÐÒÏÔÏĿÅ ÂÙÌ ÄÁÎĻ celoreÐÕÂÌÉËÏÖñ: 
ÏÍÅÚÅÎÜ ÐÒÁÃÏÖÎþ ÄÏÂÁȟ ÖÙÍÅÚÅÎĻ éÁÓ ÐÒÏ ÓÅÎÉÏÒÙȟ ÉÇÅÌÉÔÏÖï ÒÕËÁÖÉÃÅ ÐÒÏ ÖĤÅÃÈÎÙ ÐĠþÃÈÏÚþȢ PÏ éÁÓ ÐÒÁÃÏÖal 
v ÏÍÅÚÅÎïÍ ÒÅĿÉÍÕ ÐÒÏ ÖÅĠÅÊÎÏÓÔ É ÏÂÅÃÎþ ĭĠÁd. MþÓÔÎþ 3$H pravidelnñ ÄÅÓÉÎÆÉËÏÖÁÌÏ ÖÅĠÅÊÎÜ ÐÒÏÓÔÒÁÎÓÔÖþ, kde se 
ÏéÅËÜÖÁÌÁ ËÏÎÃÅÎÔÒÁÃÅ obyvatel ɀ ÈĠÂÉÔÏÖy, ÍþÓÔÁ Ó kontejnery ÎÁ ÔĠþÄñÎĻ ÏÄÐÁÄȟ éÅËÜÒÎÙ ÎÁ ÖÅĠÅÊÎÏÕ ÄÏÐÒÁÖÕ 
ÁÐÏÄȢ *ÅÄÉÎÏÕ ÖÜĿÎñÊĤþ ËÏÍÐÌÉËÁÃþ ÓÅ ÕËÜÚÁlo ignoroÖÜÎþ ÎÁĠþÚÅÎþ ze strany ÊÅÄÎï ze skupin mþÓÔÎþ ÍÌÜÄÅĿÅ ÐĠÉ 
éÁÓÔïÍ ÚÄÒĿÏÖÜÎþ se ÎÁ ÖÅĠÅÊÎĻÃÈ ÍþÓÔÅÃÈ. Starosta musel ÐÒÏÔÏ ÖÅĠÅÊÎÏÓÔ upozornitȟ ĿÅ ÂÕÄÅ ÎÕÃÅÎ uplatnit  svï 
pravomociȟ ÐÏËÕÄ ÓÅ ÓÉÔÕÁÃÅ ÎÅÚÌÅÐĤþ. 

Na podzim se situaÃÅ ÏÐÁËÏÖÁÌÁȟ ÁÌÅ ÌÉÄï ÊÉĿ ÎÅÂÙÌÉ ÔÏÌÉË ÖÙÓÔÒÁĤÅÎþ Á ÎñËÔÅÒï ÐÒÅÖÅÎÃe se tolik nehrotily . 
Zefektivnilo ÓÅ ÔïĿ ÍñĠÅÎþȟ ËÔÅÒï ÄÏÂĠÅ ÚÍÁÐÏÖÁÌÏ ÎÁËÁĿÅÎï Ö obci: k 31. ΫάȢ ÓÉ ÎÅÍÏÃþ za podzim ÐÒÏĤÌÏ  
55 ÏÂÙÖÁÔÅÌȟ ÎÁÊÅÄÎÏÕ ÎÅÊÖþÃe nemoÃÎĻÃh bylo 15 (9. 11). 0ĠÉÒÏÚÅÎñ ÐÌÁÔþȟ ĿÅ éþÓÌÁ ÕÖÜÄñÊþ ÐÏÕÚÅ ÏÆÉÃÉÜÌÎñ ÐĠÉÚÎÁÎï 
ÊÅÄÉÎÃÅȢ -ÎÏÚþ ÏÂÙÖÁÔÅÌï I2 ÎÅÍÏÃþ ÐÒÏĤÌÉ ÎÅÖñÄÏÍËÙȟ ÎÅÂÏ ÄÏËÏÎÃÅ Ö ÕÔÁÊÅÎþȟ ÐÒÏÔÏĿÅ ÏÄÍþÔÁÌÉ ËÁÒÁÎÔïÎÕ nebo 
jim ȵnemaroditȰ ÎÁĠþÄÉÌ ÚÁÍñÓÔÎÁÖÁtel. ªÍÒÔþ ÎÁ ÎÅÍÏÃ v obci bylo v roce 2020 jedno, aÌÅ ÖĻÒÁÚÎñÊÉ ÓÅ ÚÖĻĤÉÌÏ 
v ÄÁÌĤþÍ roce. 

 

ROZVOJ ! ~^:%.^ /"#% 
 

5Ŀ ÏÄ ÌÅÄÎÁ ÚÁéÁÌÙ ÐÒÜÃÅ ÎÁ ÄÒÏÂÎĻÃÈ ĭÐÒÁÖÜÃÈ ÉÎÔÅÒÉïÒÕ ËÕÌÔÕÒÎþÈÏ ÄÏÍÕȟ ËÔÅÒĻ ÓÅ ÏÄ ΫȢ ΫȢ ÖÒÜtil (po dvaceti 
letech v ÎÜÊÍÕ) ÄÏ ÓÐÒÜÖÙ ÏÂÃÅȢ Obec s ÎþÍ ÍÜ ÖÅÌËï ÐÌÜÎÙ. Vznikla projektovÜ ÓÔÕÄÉÅȟ v ÚÜĠþ ÐÁË ÒÅÁÌÉÚÏÖÜÎo novï 
ÐÏËÒÙÔþ ÓÔĠÅÃÈÙȢ 

SlabÜ ÚÉÍÁ ÔÁËï dovolila pracovat venku: ÎÁÐĠþËÌÁÄ stavba komunikace ÐÁÒËÏÖÁÃþÃÈ ÍþÓÔ ȵÎÁ 3ÁÄñȰ a u ÎÏÖïÈÏ 
ÈĠÂÉÔÏÖÁ zmizel les ve ÓÔÒÜÎÉ jako dĳÓÌÅÄÅË ËĳÒÏÖÃÏÖï ËÁÌÁÍÉÔÙȢ 0ĠÉÓÐñÌÁ ÔÏÍÕ É ÄÁÌĤþ celorepublikoÖÜ ÖÉÃÈĠÉce (10. 
3., tedy ÐĠÅÓÎñ Îa den jako v roce 2019)ȟ ËÔÅÒÜ v obci a ÏËÏÌþ poÌÜÍÁla stromy. V Sopotech dokonce strom padl na 
ËÁÐÌÉéËÕ Õ ËÏÓÔÅÌÁ a v obci vypaÄÌ ÎÁ ÎñËolik hodin e lekÔÒÉÃËĻ ÐÒÏÕÄȢ 
$ÎÅ γȢ έȢ ÏÄÓÔÁÒÔÏÖÁÌÁ ÎÜÒÏéÎÜ Á ËÏÍÐÌÅØÎþ ÒÅËÏÎÓÔÒÕËÃÅ Á ÐĠþÓÔavÂÁ ËÕÃÈÙÎñ (ÖéÅÔÎñ ÍÏÄÅÒÎþÈÏ ÖÙÂÁÖÅÎþ), 
ÊþÄÅÌÎÙȟ ÔĠþÄÙ Á ÄÁÌĤþÃÈ ÐÒÏÖÏÚÎþÃÈ ÍþÓÔÎÏÓÔþȢ 6þËÅÎÄ ÐĠÅÄÔþÍ ÏÂÅÃ ÖÙÈÌÜÓÉÌÁ ÂÒÉÇÜdu na vystñhovÜÎþ a prostory na 
ÊþÄÅÌÎÕ ÓÅ ÁÄÁÐÔÏÖÁÌÙ Ö ÔñÌÏÃÖÉéÎñȢ Na uvÅÄÅÎþ ÄÏ ÐÒÏÖÏÚÕ ÎÅÄÏĤÌÏ ËÖĳÌÉ pandemii. :ÁÓÔÁÖÅÎþ ĤËÏÌÎþ ÄÏÃÈÜÚËÙ ÖĤÁË 
ÐÒĳÂñÈÕ rekonstrukce ÕÒéÉÔñ ÐÏmohlo. Vznikl v ÂÕÄÏÖñ ÎÏÖĻ Ïkruh klimatizace . 2ÅËÏÎÓÔÒÕËÃÅ éÅËÁÌÁ É ÎñËÔÅÒï 
ÓÔÜÖÁÊþÃþ ÐÒÏÓÔÏÒÙ Á ÄÜ ÓÅ ĠþÃÉȟ ĿÅ ÉÎÏÖÁÃÅ ÐÏÓÔÉÈÌÁ ÚÈÒÕÂÁ В objektu Á ÓÔÉÈÌÁ ÓÅ ÄÏËÏÎéÉÔ ÚÁ ÏÂÄÉÖÕÈÏÄÎĻÃÈ  
β ÍñÓþÃĳȢ NÁ ĤËÏÌÅȟ ÐÏĤÔñ Á oÂÅÃÎþÍ ĭĠÁÄÕ ÂÙÌÁ ÔïĿ ÖÙÍñÎñÎÁ okna ÚÁ ËÖÁÌÉÔÎñÊĤþ ËÕÓÙ. 
4ÁÔÜĿ ÆÉÒÍÁ, kÔÅÒÜ pracovala ÎÁ -£ Á :£ 3ÏÂþĐÏÖ, realizovala i ĭÐÒÁÖÕ ÈĠÉĤÔñ ȵÖ 0þÓËÏÖĻÃÈȰ. 0ÒÜÃÅ ÚÄÅ vrcholila 

v ËÖñÔÎÕ Á éÅÒÖÎÕȢ Zde vzniklo i woÒËÏÕÔÏÖï ÃÖÉéÉĤÔñ. Kolaudace (a ÚÐĠþÓÔÕÐÎñÎþ ÖÅĠÅÊÎÏsti) ÐÒÏÂñÈÌÁ ËÏÎÃÅÍ 
srpna. 
"ñÈÅÍ ÄÕÂÎÁ ÐĠÉÂÙÌÙ ÎÏÖï ËÏÎÔÅÊÎÅÒÙ ÎÁ ÔĠþÄñÎĻ ÏÄÐÁÄ ɉÐÏÚÄñÊÉ ÊÅĤÔñ ÎÏÖñ konÔÅÊÎÅÒ ÎÁ ÈÌÉÎþË) a vznikl  
ÁÓÆÁÌÔÏÖĻ Ðovrch k ÎÏÖï ÚÜÓÔÁÖÂñ ÍÅÚÉ ÄÏÍÙ éÐȢ 37 a éÐȢ 9 ÖÅÄÏÕÃþ ÁĿ k ÈÌÁÖÎþ silnici . Dne 30. ήȢ ÊÅĤÔñ ÉÎÓÔÁÌÏÖÁÌ 
ÍþÓÔÎþ ĠÅÚÂÜĠ 0avel £ÖÁÎÄÁ ÄĠÅÖñÎÏÕ ÓÏÃÈÕ ÁÎÄñÌÁ ÎÁ ÈĠÂÉÔÏÖȢ 
4* 3ÏËÏÌ 3ÏÂþĐÏÖ ÚþÓËÁÌ ÖþÃÅ ÎÅĿ éÔÙĠÍÉÌÉÏÎÏÖÏÕ ÄÏÔÁÃÉ ÎÁ ÖÙÂÕÄÏÖÜÎþ ÎÏÖïÈÏ ÚÜÚÅÍþ Õ ÆÏÔÂÁÌÏÖïÈÏ ÈĠÉĤÔñȢ 5Ŀ 

v ÐÏÌÏÖÉÎñ ÐÒÜÚÄÎÉÎ ÐĠÅÓÕÎÕÌÁ ÔñĿËÜ ÔÅÃÈÎÉËÁ ÐÒÏÄÅÊÎþ ËÉÏÓÅË ÎÁ ÈÁÓÉéÓËï ÈĠÉĤÔñ. .ÜÓÌÅÄÏÖÁÌo bourÜÎþ ËÁÂÉÎ 
(srpen), zÐÅÖÎñÎþ ÚÜËÌÁÄĳ ɉÚÜĠþ) Á ÄÏ ËÏÎÃÅ ÒÏËÕ ÖÙÒÏÓÔÌÁ ÈÒÕÂÜ ÓÔÁÖÂÁȢ 

Na jaĠÅ ÖÙÂÕÄÏÖÁÌ !ÌÅĤ -ÜÌÅË Ö ÓÏÕÓÅÄÓÔÖþ ZahÜÊÓËïÈÏ ÒÙÂÎþËÁ ÖÌÁÓÔÎþ ryÂÎþËȢ  
Starosta -ÉÌÏĤ 3ÔÁÒĻ ÖÙÒÁÚÉÌ v éÅÒÖÎÕ ÄÅÍÏÎÓÔÒÏÖÁÔ ÓÐÏÌÅéÎñ Ó ÊÉÎĻÍÉ ÚÜÓÔÕÐÃÉ ÏÂÃþ ÐĠÅÄ ªĠÁÄ ÖÌÜdy proti 
ÓÎÉĿÏÖÜÎþ ÒÏÚÐÏéÔĳ ÏÂÃþȢ 3ÏÂþĐÏÖ Ú ÒÏÚÐÏéÔÕ ztratil z hruba 3 miliony korun v ÒÜÍÃÉ ĭÓÐÏr a ÓÔÜÔ pod tlakem éÜÓÔ 
ÖÒÜÔÉÌ. Jde o nedostÁéÕÊþÃþ ËÏÍÐÅÎÚÁÃÉȢ 

Zastupitelï Ö ÚÜĠþ ÐÏ ÄÌÏÕÈï ÄÏÂñ ÚÖĻĤÉÌÉ ÐÏÐÌÁÔËy za hrobÏÖÜ ÍþÓÔÁ ÎÁ ÍþÓÔÎþÍ ÈĠÂÉÔÏÖñ ɀ ÐÒÏÎÜjeÍ ÕÒÎÏÖïÈÏ 
hrobu na 300 +éȾΫί ÌÅÔȟ ÊÅÄÎÏÍþÓÔÎïÈÏ ÈÒÏÂÕ ÎÁ ΰάί +éȾΫί ÌÅÔȟ ÄÖÏÊhrobu na ΫάίΪ +éȾΫί ÌÅÔ Á ÔÒÏÊÈÒÏÂÕ  
ÎÁ Ϋβαί +é/15 let. 
/ÂÅÃ ÕÖÁĿÕÊÅ Ï ËÏÕÐÉ ÄÏÍÕ éÐȢ ββȟ ÔÊȢ ÍþÓÔÎþ ÈÏÓpody. JedÎÜÎþ ÓÅ ÐĠÅÎÅÓÌÁ ÄÏ ÄÁÌĤþÈÏ Òoku a objekt nakonec 
ÓËÏÎéÉÌ Öe vlaÓÔÎÉÃÔÖþ 3ÏÂþĐÏÖÁ ÖÅ ÓÎÁÚÅ ÎÁÊþÔ ÁÄÅËÖÜÔÎþÈÏ ÎÜÊÅÍÃÅ ÎÁ ÈÏÓÐÏÄÓËÏÕ éÉÎÎÏÓÔȢ 
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Dne 29. 1. oÐñÔ ÐĠÅÄÎÜĤÅÌ *ÉĠþ +Ïéþ ÓÏÂþĐÏÖÓËï ÖÅĠÅÊÎÏÓÔÉȢ +ÒÏËÙ ÊÅÊ ÔÅÎÔÏËÒÜÔ ÖÅÄÌy do Rumunska, MoÌÄÜÖÉÅ  
Á 0ÏÄËÁÒÐÁÔÓËï Rusi. 

V ÐÏĠÁÄþ άΰȢ ÒÏéÎþË -ÅÍÏÒÉÜÌÕ ,ÁÄÉÓÌÁÖÁ $ÙÍÜéËÁ ÓÅ ÕÓËÕÔÅéÎÉÌ ΫȢ 2. za velmi ÊÁÒÎþÃÈ ÐÏÄÍþÎÅË (dorazilo 
ÄÏËÏÎÃÅ ί ÃÙËÌÉÓÔĳ)Ȣ $ÅÌĤþ trasa vedla do LiÂÉÃÅ ÎȢ $Ȣ Á .ÏÖĻ 3ÔÕÄÅÎÅÃȟ ËÒÁÔĤþ ÐÁË ÎÁ $oÌÎþ Sokolovec  
a Podmoklany. #ÅÌËÏÖÜ ĭéÁÓÔ ÄÏÓÜhla 318 regiÓÔÒÏÖÁÎĻÃÈ osob. 0ÏĠÁÄÁtelÅÍ ÊÅ ÓÔÜÌÅ /nÄĠÅÊ 3ÔÁÒĻȟ Ále ÊÉĿ ÈÌÅÄÜ 
pomocȟ ÐÒÏÔÏĿÅ ÔÁÔÏ ÁËÔÉÖÉÔÁ ÊÅ ÖÅÌÍÉ ÎÜÒÏéÎÜȢ  
-ÁĤËÁÒÎþ ÐÌÅÓ ÐÏĠÜÄÁÎĻ ÏÂÃþ Á 3D( 3ÏÂþĐÏÖ ÓÅ Ö ÍþÓÔÎþÍ kulÔÕÒÎþÍ ÄÏÍñ probñÈÌ 21. 2. ÚÁ ÖÙÓÏËï ĭéÁÓÔÉȢ 3ÔÜÌÅ 
ÖþÃÅ ÌÉÄþ ÖĤÁk ÐĠÉÃÈÜÚþ ÎÁ ÁËÃÉ bez masek. O den ÐÏÚÄñÊÉ ÓÅ ĤÔÁÍÇÁÓÔÉ ÓÅĤÌÉ ÎÁ ΫίȢ ÒÏéÎþË -ÅÍÏÒÉÜÌÕ %ÍÉÌÁ IÅÒÎïÈÏ 
v ËĠþĿÏÖïÍ ÍÁÒÉÜĤÉ Ö ÍþÓÔÎþ ÈÏÓÐÏÄñ. 

S ÐĠþÃÈÏÄÅÍ pandemie se pro ÚÂÙÔÅË ÐÒÖÎþ ÐÏÌÏÖÉÎÙ ÒÏËÕ άΪάΪ ËÕÌÔÕÒÎþ Á ÓÐÏÌÅéÅÎÓËĻ ĿÉÖÏÔ Ö obci zastavil.  0ÒÖÎþ 
ÖÌÁĤtovkou masovñÊĤþ ÁËÃÅ ÓÅ ÓÔÁÌÏ veĠejÎï ÆÉÌÍÏÖï pÒÏÍþÔÜÎþ ÎÁ ÆÏÔÂÁÌÏÖïÍ ÈĠÉĤÔÉ (ÚÁ ÄÅĤÔñ Ö KD, 26. 6.), ktÅÒï ÐÒÏ 
ÓÖĳÊ ĭÓÐñÃÈ ÍñÌÏ ÐÏËÒÁéÏÖÜÎþ ÄÁÌĤþÍ ÆÉÌÍÅÍ (14. 8.). .ÜÓÌÅÄÏÖÁÌÙ ÐÏÕÔñ ɉÐÏÕÚÅ ÓÖñÔÓËïȟ ÁËÔÉÖÉÔÙ ÓÐÏÌËÕ #ÈÁĤben 
utichly ) spojenï Ó ÐÏÕĩÏÖÏÕ ÚÜÂÁÖÏÕ ÎÁ ÐÁÒËÅÔñ ɉ17. 7.). Ale nÅÊÖñÔĤþ ÁËÃÅȟ ,ïÔÏ Ö ¼ÅÌÅÚÎĻÃÈ ÈÏÒÜÃÈȟ ÓÅ pro 
ÏÐñÔÏÖÎñ ÎÁÒĳÓÔÁÊþÃþ ÐÏéÅÔ ÎÁËÁĿÅÎĻÃÈ ÒÁÄñÊÉ ÚÒÕĤÉÌÁȢ 4ÏÔïĿ ÐÌÁÔÉÌÏ É Ï ÐÌÜÎÏÖÁÎïÍ ÄÒÕÈïÍ ÒÏéÎþËÕ srazu 
ÖÅÔÅÒÜÎĳ. 
!ËÔÉÖÎþ ÚĳÓÔÁÌÉ ÄÏ ÐÏÓÌÅÄÎþ ÃÈÖþÌÅ ÓÏÂþĐÏÖĤÔþ ÈÁÓÉéÉ. .Á ÊÁĠÅ ÚÌÅÐĤÏÖÁÌÉ podobu louky. V ÌïÔñ absolvovalÉ ÚÜÖÏÄÎþÃÉ 
ÎñËÏÌÉË ÁËÃþȟ ÕÓËÕÔÅéÎÉÌÉ ÓÒÐÎÏÖĻ ÔÜÂÏÒ Ó ÔïÍÁÔÅm Narnie. NÅÊÖñÔĤþmi akcemi byly bezesporu organizace ÚÜÖÏdu 
v trÁÄÉéÎþÍ É ÎÅÔÒÁÄÉéÎþÍ ÐÏĿÜÒÎþÍ ĭÔÏËÕ ÐÏÄ ÎÜÚÖÅÍ -ÅÍÏÒÉÜÌ 0ÁÖÌÁ -ÁÔÁÌþËÁ (19. 9.) a ÚÜÖÏÄ ÐÏĿÜÒÎþ 
ÖĤÅÓÔÒÁÎÎÏÓÔÉ 0ÌÁÍÅÎ, kdy zde startovalo celkem 98 ÄÒÕĿÓÔev, 29 ÊÅÄÎÏÔÌÉÖÃĳ (3. 10.). 
£ËÏÌÁ ÚÁÐÏéÁÌÁ ÐĠÅÄÐÏÓÌÅÄÎþ ÔĻÄÅn v ËÖñÔÎÕ s omezenou ÖĻÕËÏÕ dle celorepuÂÌÉËÏÖïÈÏ ÐÌÜÎÕȟ ale ÐÒÅÚÅÎéÎñ 
ÄÏÃÈÜÚÅÌÏ minÉÍÕÍ ÄñÔþ. 6þÔÜÎþ ÐÒÖĐÜéËĳ ÐÒÏÂñÈÌÏ ÖÅ ĤËÏÌÅȟ ËÄÅ ĤÌÏ ÊÅĤÔñ ÆÕÎÇÏÖÁÔ ÂÅÚ ÒÏÕĤÅË (do 18. 9.), ale 
ÖĻÕËÁ ÄÌÏÕho prezenéÎñ ÎÅÖÙÄÒĿÅÌÁ. NÁ ÒÏÚÄþÌ od jara se ÊÉĿ v ĠþÊÎÕ a listopadu z éÜÓÔÉ ÕéÉÌÏ ÄÉÓÔÁÎéÎñ ɉtj. online   
z domova). 0ÏÄÚÉÍÎþ Á ÖÜÎÏéÎþ ÐÒÜÚÄÎÉÎÙ ÍÉÎÉÓÔÅÒÓÔÖÏ Ï ÐÜÒ ÄÎþ ÐÒÏÄÌÏÕĿÉÌÏȢ 
:ÁÓÔÕÐÉÔÅÌï Vratislav Voral a Rudolf Adamec se rozhodli  É ÐĠÅÓ ÎÅÐĠþÚÅĐ ÓÉÔÕÁÃÅ ÕÓËÕÔÅéÎÉÔ ÖþÔÜÎþ ÏÂéÜÎËĳȢ 
.ÅÓÖÏÌÁÌÉ ÖĤÁË ÒÏÄÉéÅ Ó ÄñÔÍÉ ÎÁ ÏÂÅÃÎþ ĭĠÁÄȟ ale v ÒÜÍÃÉ ÐÒÅÖÅÎÃÅ ÖĤÅÃÈÎÙ ÏÂÃÈÜÚÅÌÉ ÐÏ ÂÙÄÌÉĤÔþÃÈȢ 
4ÒÁÄÉéÎþ ÖÜÎÏéÎþ ÁËÃÅȟ ÚÁéþÎÁÊþÃþ ÁÄÖÅÎÔÎþÍ ÊÁÒÍÁÒËÅÍ ÖÅ ĤËÏle, se letos ÎÅÕÓËÕÔÅéÎÉÌÙ. 
 

SITUACE V M^34.^ £+/,% 
 

PandemickĻ klid  v obci ÒÏÚÖþĠÉÌÁ ÐÏéÜÔËÅÍ ËÖñÔÎÁ ÎÅéÅËÁÎÜ ÕÄÜÌÏÓÔȢ !ÕÔÏÒ ÔñÃÈÔÏ ĠÜÄËĳ ÓÅÐÓÁÌ ÓÔþĿÎÏÓÔ na 
ÃÈÏÖÜÎþ ĠÅditelk y :£ Á -£ 3ÏÂþĐÏÖ k ĿÜËĳÍ Á ÚÁÎÅÃÈÁÌ Êþ ÎÁ ÏÂÅÃÎþÍ ĭĠÁÄñ Ö ÄÏÍÎñÎþȟ ĿÅ ÓÔþĿÎÏÓÔÉ ÎÁ ÖÅÄÅÎþ 
ĤËÏÌÙ ÖÙĠÉÚÕÊÅ ÚĠÉÚÏÖÁÔÅÌ ÏÒÇÁÎizace. Starostovi si v ÎÅÄÜÖÎï ÍÉÎÕÌÏÓÔÉ ÓÔñĿÏÖÁÌÉ É ÎñËÔeĠþ ÚÁÍñÓÔÎÁÎÃÉ ĤËÏÌÙ ÎÁ ÊÉÎï 
praktiky v organizaci, Á ÔÁË ÃÈÔñÌ obratem obsahy ÓÔþĿÎÏÓÔþ s ĠÅÄÉÔÅÌËÏÕ probrat. JÅÎĿÅ ÖĻÓÌÅÄËÅÍ ÊÅÄÎÜÎþ ÂÙÌÁ 
ÎÅÐĠÉÍñĠÅÎÜ ÒÅÁËÃÅ (ËĠÉËȟ ÎÁÄÜÖËÙ apod.) ze strany ĠÅÄÉÔÅÌËÙ ĤËÏÌÙ a ÚÎÅÍÏĿÎñÎþ situaci ÎÁÄÜÌÅ ĠÅĤÉÔ ÉÎÔÅÒÎþ 
ÄÉÓËÕÚþ. :ÁéÁÌÁ ÃÅÓÔÁ ÐÒÜÖÎþ. Obec proto ĿÉÌÁ po ÄÁÌĤþ ÔĠÉ ÍñÓþÃÅ v ÉÎÆÏÒÍÁéÎþÍ ÅÍÂÁÒÇÕȟ ÃÏĿ ÐÏÄÐÏÒÏÖÁÌÏ ĤþĠÅÎþ 
ÍÙÌÎĻÃÈ É ÚÜÍñÒÎñ ÌĿÉÖĻÃÈ ÉnformaÃþ Ï ÄñÎþ ÖÅ ĤËÏÌÅ ÍÅÚÉ ÏÂéÁÎÙȢ  

Nakonec se 25. 8. ÍÉÍÏĠÜÄÎñ ÓÅĤÌÏ ÚÁÓÔÕÐÉÔÅÌÓÔÖÏ ÏÂÃÅ, aby ÏÂéÁÎĳm ÖÙÓÖñÔÌilo ÐÒÏÂþÈÁÊþÃþ situaci a popsalo 
ÐÌÜÎÙ ÄÏ ÂÕÄÏÕÃÎÁȢ :ÁÓÔÕÐÉÔÅÌï ÚÈÒÕÂÁ éÔÙĠÉÃþÔÃÅ ÏÂéÁÎĳm ÏÚÎÜÍÉÌÉȟ ĿÅ ĠÅÄÉÔÅÌËÁ ĤËÏÌÙ ÖĳÂÅÃ ÎÅÃÈÔñÌÁ Ó obÃþ 
komunikovat a dle doÐÏÒÕéÅÎþ +ÒÁÊÓËïÈÏ ĭĠÁÄÕ +ÒÁÊÅ 6ÙÓÏéÉÎÁ ÚÁĿÜÄÁlÉ Ï ÐÒÏÖÅÄÅÎþ ÁÕÄÉÔÕ ÖÅ ĤËÏÌÅ. Ze ÓÔþĿÎÏÓÔþ 
na chÏÖÜÎþ ÓÅ ÎÁËÏÎÅÃ ÖÙËÌÕÂÁÌ ÍÎÏÈÅÍ ÓÌÏĿÉÔñÊĤþ ÐÒÏÂÌïÍ Ó ÈÏÓÐÏÄÁĠÅÎþÍ v organizaci a starosta se rozhodl 
ÐĠþpad rovnou ÐĠÅÄÁÔ Ë ĠÅĤÅÎþ /ËÒÅÓÎþÍÕ ÓÔÜÔÎþÍÕ ÚÁÓÔÕÐÉÔÅÌÓÔÖþ. ~ÅÄÉÔÅÌËÁ ĤËÏÌÙ ÓÅ ÒÏÚÈÏÄÌÁ k 4. 10. rezignovat, 
alÅ ÐÏ ÖĻÓÌÅÄÃþÃÈ ÁÕÄitu ÏÄÅĤÌÁ ÊÉĿ 24. 8.. 6ÙĤÅÔĠÏÖÜÎþ ÔþÍ ÓÉÃÅ ÎÅÓËÏÎéÉÌÏȟ ÁÌÅ obci ÁÌÅÓÐÏĐ ÓÉÔÕÁÃÅ ÕÖÏÌÎÉÌÁ ruce 
v ÐĠÅÖÚÅÔþ ĤËÏÌÙ Á ÏÒÇÁÎÉÚÁÃÉ ÎÏÖïÈÏ ĤËÏÌÎþÈÏ ÒÏËÕ, ÄÏ ËÔÅÒïÈÏ zÂĻÖÁÌ ÐÏÕÈĻ ÔĻÄÅÎ éÁÓÕȢ $ñÔÉ É ÒÏÄÉéÅ ÚĳÓÔÜÖÁÌÉ ÂÅÚ 
ÉÎÆÏÒÍÁÃþ Á provoz musel bñĿÅÔ ÂÅÚ ÖñÔĤþÃÈ ÐÒÏÂÌïÍĳ. Obci se pÏÄÁĠÉlo zþÓËÁÔ Dagmar Hradeckou, ÍþÓÔÎþ 
obyvatelku Á ÄÌÏÕÈÏÌÅÔÏÕ ÚÜÓÔÕÐËÙÎÉ ĠÅÄÉÔÅÌÅ :£ 3ÍÅÔÁÎÏÖÁ Ö #ÈÏÔñÂÏĠÉ, aby pomohla s administrativ ou 
organizace. Do uéÉÔÅÌÓËïÈÏ sboru se z penze ÖÒÜtila !ÌÅÎÁ 3ÔÁÒÜ Á ÐĠipojila se k LadisÌÁÖñ 6ÏÒÜéËÏÖï Á *ÁÎñ +ÁÍÐÏÖï 
(ÄÒÕÈï ÊÍÅÎÏÖÁÎï ÓËÏÎéÉÌÁ Ï ÐÒÜÚÄÎÉÎÜÃÈ ÐÒÁÃÏÖÎþ ÓÍÌÏÕÖÁ Á ÏÂÅÃ Êþ ÚÎÏÖÕ ÚÁÍñÓÔÎÁÌÁ). Asistentkou se stala Jana 
HamsÏÖÜȢ 0ÅÒÓÏÎÜÌ Ö kuchyni, ĭËÌÉÄ Á -£ ÚĳÓÔÁÌ ÔÏÔÏĿÎĻȢ Starosta se oÍÌÕÖÉÌ ÓÅ ÖÅĠÅÊÎÏÓÔÉ ÚÁ ÄÌÏÕÈï, ale nutnï 
ÍÌéÅÎþȟ ËÔÅÒï ÐĠÉÒÏÚÅÎñ ÖÅÄÌÏ Ë frustraci rÏÄÉéĳȟ ÊÅÊÉÃÈĿ ÄñÔÉ ÃÈÏÄþ ÄÏ ÍþÓÔÎþ ĤËÏÌÙȢ Na ÁÔÍÏÓÆïĠÅ v ÊÅÄÎÁÃþÍ ÓÜÌÅ ÔÏ 
ÂÙÌÏ ÓÉÌÎñ ÚÎÜÔȢ 

Sama (ÎÙÎþ ÊÉĿ ÂĻÖÁÌÜ) ĠÅÄÉÔÅÌËÁ ĤËÏÌÙ ÓÅ ÖÅĠÅÊÎïÈÏ ÊÅÄÎÜÎþ ÚÁÓÔÕÐÉÔÅÌÓÔÖÁ ÎÅÚĭéÁÓÔÎÉÌÁȢ /ÍÌÕÖÉÌ Êþ ÊÅÊþ ĿÉÖÏÔÎþ 
partneÒȟ ËÔÅÒĻ ÓÅ ÃÈÏÐÉÌ ÏÂÈÁÊÏÂÙ ÊÅÊþ ÏÓÏÂÙȟ ËÒÉÔÉÚÏÖÁÌ ÊÅÄÎÜÎþ ÏÂÃÅ éÉ podanou ÓÔþĿÎÏÓÔ autoÒÁ ÔñÃÈÔÏ ĠÜÄËĳ. Byl to 
ÐÒÜÖñ ÏÎȟ ËÄÏ v budoucnu ÄÏÎÕÔÉÌ ÏÂÅÃ ÖĻÓÌÅÄËÙ ÁÕÄÉÔÕ ÚÖÅĠÅÊÎÉÔȢ :ÄÅ se objevujþ informace o ÈÒÕÂïÍ ÐÌÁÔñ 
ĠÅÄÉÔÅÌËÙ ĤËÏÌÙ ÖÅ ÖĻĤÉ γ55 621 +é ÚÁ ÒÏË άΪΫγȟ ÃÏĿ ÊÅ ÖÙĤĤþ éÜÓÔËÁȟ ÎÅĿ ÂÙ ÍñÌÁ ÏÄÐÏÖþÄÁÔ ÔÁÂÕÌËÏÖĻÍ ÓÔÁÎÄÁÒÄĳÍ 
s ÐĠþÐlatky ÚÁ ÖÅÄÅÎþȢ 6ÙĤÌÏ ÎÁÊÅÖÏȟ ĿÅ ĠÅÄÉÔÅÌËÁ ÓÁma se sebou podepsala ÄÏÈÏÄÙ Ï ÐÒÁÃÏÖÎþ éÉÎÎÏÓÔÉ ÎÁ ÆÕÎËÃÅ 
ĤËÏÌÎþÈÏ ÁÓÉÓÔÅÎÔÁ a ĭéÅÔnþȢ !ÕÄÉÔ ÎÁ ÊÅÄÎï ÓÔÒÁÎñ ÕÐÏÚÏÒĐÕÊÅȟ Ŀe je vĤÅÏÂÅÃÎñ ÚÁËÜÚÁÎï, aby ĠÅÄÉÔÅÌ ĤËÏÌy ÕÚÁÖþÒÁl 
ÐÒÁÃÏÖÎþ ÐÏÍñÒÙ ÓÜÍ ÓÅbÏÕȟ Á ÎÁ ÓÔÒÁÎñ ÄÒÕÈï ÚÊÉÓÔÉÌȟ ĿÅ v éÅÒÖÎÕ 2019 ÖÙËÜÚÁÎÜ ÐÒÁÃÏÖÎþ doba ĠÅÄÉÔÅÌËÙ ĤËÏÌÙ 
ÎÅÏÄÐÏÖþÄÜ ÐÏÔĠÅÂÎĻm 12,6 hodin ÄÅÎÎñ ÚÁ ÖĤÅÃÈÎÙ ÚÍþÎñÎï Æunkce. NÁÖþÃ ÎñËÔÅÒï Ú nich pĠÉÒÏÚÅÎñ ÍÅÚÉ sebou 
ËÏÌÉÄÕÊþ a nelze je plnit (ÁÓÉÓÔÅÎÔ Á ÖÙÕéÕÊþÃþ). 0ÒÏÂÌïÍĳ ÖÅ ĤËÏÌÅ ÓÅ ÎÁÃÈÜÚÅÌÏ ÐÒÁÖÄñÐÏÄÏÂÎñ ÖþÃÅȟ ÁÌÅ ÏÆÉÃÉÜÌÎþ 
ÃÅÓÔÏÕ ÎÉÃ ÓÄñÌÅÎÏ ÎÅÍÏÈÌÏ ÂĻÔȢ 
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6ĻÕËÁ se v ÚÜĠþ rozeÂñÈÌÁ Ó droÂÎĻÍÉ ÐÒÏÂÌïÍÙȟ ËÔÅÒï ÚÅÓÉÌÏÖÁÌy ÊÅĤÔñ ÐÏËÒÁéÕÊþÃþ ÐÒÜÃÅ Îa budovñ ĤËÏly. Jak na 
jaĠÅȟ ÔÁË É ÎÁ ÐÏÄÚÉÍ ÖĤÁË ÕÄÅĠÉÌÁ ÐÁÎÄÅÍÉÅ Á ĿÜÃÉ ÚĳÓÔÜÖÁÌÉ ÖñÔĤÉÎÕ éÁÓÕ ÄÏÍÁȢ .ÁĤÔñÓÔþ ÓÅ ÒÏÚÅÂñÈÌÁ ÄÉÓÔÁÎéÎþ 
ÖĻÕËÁ ÐÒÏ ÓÔÁÒĤþ ÒÏéÎþËÙ. NÅÊÍÌÁÄĤþ ÄÖñ ÔĠþÄÙ ÃÈÏÄÉÌÙ ÄÏ ĤËÏÌÙ ÄÜÌÅȢ "ñÈÅÍ ÐÏÄÚÉÍÕ ÂÙÌ ÖÙÐÓÜÎ άØ ËÏÎËÕÒÚ ÎÁ 
ÎÏÖïÈÏ ĠÅÄÉÔÅÌÅȟ ÁÌÅ ÖĿÄÙ ÂÅÚ ÖĻÓÌÅÄËÕȢ Komise ÓÅ ÄþËÙ ÐÒÏĿÉÔĻÍ ÚËÕĤÅÎÏÓÔÅÍ ÓÔÁÌÁ ÖÅÌÍÉ ÏÐÁÔÒÎÏÕ Á ÁÎÉ ÊÅÄnoho 
z ËÁÎÄÉÄÜÔĳ (ÐÏËÁĿÄï ÓÅ ÐĠÉÈÌÜÓÉÌ jeden) nevybrala. :ÁÔþÍÎñ ÔÁË ÏÂÅÃ ÊÍÅÎÏÖÁÌÁ ĠÅÄÉÔÅÌËou Dagmar Hradeckou, 
ËÔÅÒÜ ÚÁ ÐÜÒ ÍñÓþÃĳ ÖÅ Æunkci  ÚÖÌÜÄÌÁ ĤËÏÌÕ ÓÔÁÂÉÌizovat, rozjeÔ ĤËÏÌÎþ ÄÒÕĿÉÎÕȟ ÚÁÖïÓÔ ÅlektronickÏÕ ÔĠþÄÎÉÃÉ  
a ÚÎÜÍËÏÖÜÎþ skrze aplikaci BÁËÁÌÜĠÉ. 

 

K2!*3+O ! 3%.<4.^ 6/,"9 
 
6Å ÄÎÅÃÈ άȢ Á έȢ ΫΪȢ ÐÒÏÂñÈÌÙ ÓÅÎÜÔÎþ Á ËÒÁÊÓËï ÖÏÌÂÙȢ 3ÏÂþĐÏÖÁ ÓÅ ÌÅÔÏÓ ÖĻÂñÒ ÓÅÎÜtora netĻËÁÌȢ /ÐÁÔĠÅÎþ Ö ÄÏÂñ 
ÐÁÎÄÅÍÉÅ ÖÏÌÉéÅ Îeodradily. NaoÐÁË ÂÙÌÁ ĭéÁÓÔ ÊÅÄÎÁ Ú doposud nejvÙĤĤþÃÈ ɀ 37, 95 %. 5ÖÜÄñÔ ÚÄÅ ÃÅÌÏÚÅÍÓËï 
ÓÔÁÔÉÓÔÉËÙ ÎÅÍÜ ÓÍÙÓÌȟ v Kraji 6ÙÓÏéÉÎÁ ÚþÓËÁÌÏ !./ ΫβȢ ήβ Г ɉÄÅÓÅÔ ÍÁÎÄÜÔĳ ÏÐÒÏÔÉ ÄÅÖþti z roku 2016)ȟ 0ÉÒÜÔÉ Ϋέȟ 2 
% (7, minule 0)ȟ /$3 Е 3ÔÁÒÏÓÔÏÖï ÐÒÏ ÏÂéÁÎÙ Ϋέȟ 19 % (7, minul e spolu koalice nekandidovala), KDU-I3, 11, 96 % 
(ΰ ÍþÓÔÏ ÍÉÎÕÌĻÃÈ α)ȟ I33$ ΫΫȟ βΰ % (6, minule 11), 3ÔÁÒÏÓÔÏÖï ÐÒÏ 6ÙÓÏéÉÎÕ 10, 87 (6, minule 4) Á +3I- 5, 26 %  
(3, minule 6)Ȣ / ÊÅÄÉÎĻ ÖÏÌÉéÓËĻ hlas se do zastupitelstva nedostala koalice Pro T/0 6ÙÓÏéÉÎÕ. 
V 3ÏÂþĐÏÖñ byla ÊÁËÏ ÖñÔĤinou ÖÏÌÉéÓËÜ ĭéÁÓÔ ÖÙĤĤþȢ 4ÅÎÔÏËÒÜÔ ÖÙĤÐÌhala na 47, 29 %Ȣ 6Å ÖÏÌÅÂÎþ ÍþÓÔnosti na 
ÏÂÅÃÎþÍ ĭĠÁÄñ ÍÕÓÅÌÉ ÌÉÄï ÄÏÄÒĿÏÖÁÔ ÒÏÚÅÓÔÕÐÙȟ ÎÅÐĠÉÂÌÉĿÏÖÁÔ ÓÅ ÐĠþÌÉĤ Ë ÖÏÌÅÂÎþ ËÏÍÉÓÉ Á ÍþÔ ÎÁ ÏÂÌÉéÅÊÉ ÒÏÕĤËy. 
+ÄÏ ÎÅÍñÌȟ ÊÅÄÎÏÒÜÚÏÖï ĭÓÔÅÎËÙ si mohl v ÍþÓÔÎÏÓÔÉ ÖÚþÔȢ 3ÏÂþĐÏÖĤÔþ volili takto:  z 573 ÖÏÌÉéĳ ÓÅ ÄÏÓÔÁÖÉÌÏ άαΫ ɉ269 
ÐÌÁÔÎĻÃÈ ÈÌÁÓĳȟ ήαȟ άγ Г) Á ÎÅÊÖþÃÅ ÖÏÌÉÌÉ 3ÔÁÒÏÓÔÙ ÐÒÏ 6ÙÓÏéÉÎÕ ɉ115), ANO 2011 (41)ȟ I33$ ɉ22)ȟ +3I- ɉ20)ȟ 0ÉÒÜÔÉ 
(20), ODS a StarostÏÖï ÐÒÏ ÏÂéÁÎÙ ɉ18), KDU-I3, ɉ15), PrÏ 4/0 6ÙÓÏéÉÎÕ ɉ6), SPD (4), Strana zeÌÅÎĻÃÈ ɉ4), 
Trikolora -3ÏÕËÒÏÍÎþÃÉ ɉ3) a DS ɀ Za ÐÒÜÖÁ ÚÖþĠÁÔ ɉ1). Za StarosÔÏÖï ÐÒÏ 6ÙÓÏéÉÎÕ ÎÅĭÓÐñĤÎñ kandidoval ÓÏÂþĐÏÖÓËĻ 
ÓÔÁÒÏÓÔÁ -ÉÌÏĤ 3ÔÁÒĻ. V ÃÅÌïÍ ËÒÁÊÉ ÚþÓËÁÌ άίβ ÐĠÅÄÎÏÓÔÎþÃÈ ÈÌÁÓĳ, z toho jen v SoÂþĐÏÖñ 82. 
 

+!2%, *!.<I%+ ɉ1928ɀ2020) 
 

DÎÅ ΫȢ ÚÜĠþ άΪάΪ ÚÅÍĠÅÌ Ö ÎÅÄÏĿÉÔĻÃÈ γά ÌÅÔ ÖĻÚÎÁÍÎĻ ÒÏÄÜË Á ÏÂéÁÎ 3ÏÂþĐÏÖÁ +ÁÒÅÌ *ÁÎÜéÅËȢ .ÁÒÏÄÉÌ ÓÅ άίȢ ÚÜĠþ 
1928 v 3ÏÂþĐÏÖñ ÊÁËÏ éÔÖÒÔï ÚÅ ĤÅÓÔÉ ÄñÔþ ÄÏ ÔËÁÌÃÏÖÓËï ËÁÔÏÌÉÃËï rodiny s ÄÒÏÂÎĻÍ ÈÏÓÐÏÄÜĠÓÔÖþÍȢ .ÁÖĤÔñÖÏÖÁÌ 
sopotskÏÕ ĤËÏÌÕ Á ÐÏÓÌïÚÅ ÍñĤĩÁÎËÕ Ö #ÈÏÔñÂÏĠÉȢ 3ÉÌÎÜ ÖþÒÁ ÊÅÊ ÖÅÄÌÁ ËÅ ÓÎÁÚÅ ÓÔÜÔ ÓÅ ËÎñÚÅÍȟ ÁÌÅ ÎÁËÏÎÅÃ ÓÅ 
ÎÅÃÈÁÌ ÐĠÅÓÖñÄéÉÔ ÍÁÔËÏÕȟ ÁÂÙ ÔÁË ÎÅéÉÎÉÌȢ /ÄÅĤÅÌ ÐÒÏÔÏ ÄÏ ËÏÖÜĠÓËïÈÏ ÕéÅÎþ ÄÏ ,ÉÂÉÃÅ ÎÁÄ $ÏÕÂÒÁÖÏÕȢ :ÄÅ É ÐĠes 
ÎÜÒÏéÎÏÕ ÐÒÜÃÉ ÎÁÃÈÜÚÅÌ éÁÓ na svou velkou ÚÜÌÉÂÕ ɀ éÔÅÎþȢ 
0ÒÜÖñ Ö LibiÃÉ ÓÅ ÄÎÅ ίȢ ίȢ Ϋγήί ÄÏÚÖñÄñÌ Ï éÅÓËïÍ ÐÏÖÓÔÜÎþ Á ÏÄÅÂÒÁÌ ÓÅ ÎÁ ËÏÌÅ do ÂþÌÅÃËïÈÏ skladu munice. Zde se 
ÐĠÉÄÁÌ Ë ÄÁÌĤþÍ ÄÏÂÒÏÖÏÌÎþËĳÍȟ ÎÁÓÔÏÕÐÉÌ ÄÏ ÎÜËÌÁÄÎþÈÏ ÖÏÚÕ Á ÖÙÒÁÚÉÌ ÓÍñrem kÅ ¼ÄþÒÃÉȟ ËÄÅ ÓÅ ÍñÌÁ ÎÁÃÈÜÚÅÔ 
ËÏÌÏÎÁ ÎÅÚÎÜÍĻÃÈ ÎñÍÅÃËĻÃÈ ÊÅÄÎÏÔÅËȢ 4þÍ ÓÅ ÓÔÁÌ ĭéÁÓÔÎþËÅÍ ÕÄÜÌÏÓÔÉ ÚÎÜÍï ÊÁËÏ ÐĠÅÓÔĠÅÌËÁ Õ $ÏéÅËÁÌÏÖÙ 
ÖÏÄÙȟ ËÔÅÒÜ ÖĻÚÎÁÍÎñ ÏÖÌÉÖÎÉÌÁ ÊÅÈÏ ĿÉÖÏÔȢ Za ÎñËÏÌÉË ÍÉÎÕÔ ÔÅÈÄÙ ÐĠÉĤÅÌ Ï ÓÔÁÒĤþÈÏ ÂÒÁÔÒÁ *ÏÓÅÆÁ Á ÓÐÏÕÓÔÕ 
ËÁÍÁÒÜÄĳ Á ÚÎÜÍĻÃÈȢ 3ÜÍ +ÁÒÅÌ *ÁÎÜéÅË ÕÎÉËÌ z ÂÏÊÉĤÔñ Ó prÏÓÔĠÅÌÅÎĻÍ ÂÏËÅÍȢ 3Öï ÐĠÅĿÉÔþ ÖÎþÍÁÌ ÊÁËÏ "ÏĿþ ÖĳÌÉȢ 
0Ï ÖÙÌïéÅÎþ Ú ÔñĿËïÈÏ ÚÒÁÎñÎþ ÄÏËÏÎéÉÌ Ö ÓÒÐÎÕ Ϋγήί ÕéÅÎþ Ö ,ÉÂÉÃÉ ÎÁÄ $ÏÕÂÒÁÖÏÕ Á ÐÏ éÁÓÅ ÎÁÓÔÏÕpil ve 
ÓÔÒÏÊþÒÎÜÃÈ Ö #ÈÏÔñÂÏĠÉ ÃÏÂÙ ËÏÎÔÒÏÌÏÒ ÖĻÒÏÂÙ ÐÒÏÐÁÎÂÕÔÁÎÏÖĻÃÈ ÌÁÈÖþ ÕÒéÅÎĻÃÈ ÎÁ ÅØÐort, v letech 1γίΫ ÁĿ Ϋγίΰ 
pracoval jako civÉÌÎþ ÚÁÍñÓÔÎÁÎÅÃ Ö ÂþÌÅÃËïÍ ÓËÌÁÄÕ ÍÕÎÉÃÅ Á ÎÜÓÌÅÄÎñ ÊÁËÏ ĭÄÒĿÂÜĠ Ö ÎÏÖÏÒÁÎÅÃËï ÓÌïÖÜÒÎñȢ  
:Å ÚÄÒÁÖÏÔÎþÃÈ ÄĳÖÏÄĳ ÐÒÜÃÉ ÏÐÕstil v ÌÉÓÔÏÐÁÄÕ Ϋγΰγȟ ÁÌÅ Ï ÒÏË ÐÏÚÄñÊÉ ÖÅ ÓÌïÖÜÒÎñ ÚÁÓÅ ÎÁÓÔÏÕÐÉÌ ÊÁËÏ ÓÖÜĠÅéȢ 
V ÔïÔÏ ÆÕÎËÃÉ ÖÙÄÒĿÅÌ ÁĿ ÄÏ ÒÏËÕ Ϋγββȟ ËÄÙ ÏÄÅĤÅÌ ÎÁ ÚÁÓÌÏÕĿÅÎĻ ÏÄÐÏéÉÎÅË ÄÏ ÄĳÃÈÏÄÕȢ 
"ñÈÅÍ ÚÜËÌÁÄÎþ ÖÏÊÅÎÓËï ÓÌÕĿÂÙ ÓÅ ÏĿÅÎÉÌ Á Ó ÍÁÎĿÅÌËÏÕ -ÁÒÉþ ÍñÌÉ ÄÖñ ÄÃÅÒÙȢ /Âñ ÖĤÁË ÚÅÍĠÅÌÙ ÎÁ ÚÈÏÕÂÎÏÕ 
nemoc v ĭÔÌïÍ ÖñËÕȢ -ÁÎĿÅÌĳÍ *ÁÎÜéËÏÖĻÍ ÖĤÁË ÐÏÍÏÈÌÙ ÐĠÅËÏÎÁÔ smutek a neÐĠþÚÅĐ ÏÓÕÄÕ ÐÒÜce a aktivity pro 
celou spoleéÎÏÓÔȢ 
Roku 1968 ÓÔÜÌ Õ ÚÒÏÄÕ ÓÏÂþĐÏÖÓËïÈÏ ÓËÁÕÔÓËïÈÏ ÏÄÄþÌÕȟ ËÔÅÒĻ ÎÜÓÌÅÄÎñ ÖÅÄÌȢ 0ÏÄ ÐĠÅÚÄþÖËÏÕ 4ÁÒÚÁÎ ÊÅÊ ÚÎÁÌÏ  
É ĤÉÒÏËï ÓËÁÕÔÓËï ÓÐÏÌÅéÅÎÓÔÖþȢ .ÜÓÔÕÐ ÎÏÒÍÁÌÉÚÁÃÅ Á ÚÜËÁÚ ÓËÁutingu komunisty znamenaly pro KaÒÌÁ *ÁÎÜéËÁ 
ÔñĿËÏÕ ÒÜÎÕȢ :ÁéÁÌÁ ÊÅÊ ÓÌÅÄÏÖÁÔ Á ÖÙÓÌĻÃÈÁÔ 3ÔÜÔÎþ ÂÅÚÐÅéÎÏÓÔȟ ÚÄÁ ÎÅĤþĠþ ÓËÁÕÔÓËï ÍÙĤÌÅÎËÙ i ÎÁÄÜÌÅȢ 4ÁÒÚÁÎ 
ÏÄÏÌÁÌ Á ÓÏÂþĐÏÖÓËĻ ÓËÁÕÔÉÎÇ ÎÁËÒÜÔËÏ ÏĿÉÖÉÌ ÐÏ ÓÁÍÅÔÏÖï ÒÅÖÏÌÕÃÉȢ *ÅĤÔñ ÐÏ ÄÅÖÁÄÅÓÜÔÜ ÌïÔÁ ÎÁÂþÚÅÌ ÍÏĿÎÏÓÔ 
ÕÂÙÔÏÖÜÎþ Ö ÄÏÍÅ éÐȢ ά a dÏÄÎÅÓ ÌÚÅ ÖÅ ĤÔþÔñ ÄÏÍÕ ÓÐÁÔĠÉÔ ÄĠÅÖñÎÏÕ ÓËÁÕÔskou lilii.  
+ÁÒÅÌ *ÁÎÜéÅË ÐÁÔĠÉÌ ÍÅÚÉ ÄÌÏÕÈÏÌÅÔï éÌÅÎÙ IÅÓËïÈÏ ÓÖÁÚÕ ÐÒÏÔÉÆÁĤÉÓÔÉÃËĻÃÈ ÂÏÊÏÖÎþËĳȟ éÌÅÎÅÍ Á ÌÅËÔÏÒÅÍ 
Historicko-ÄÏËÕÍÅÎÔÁéÎþ ËÏÍÉÓÅ Á ÎÁËÏÎÅÃ É éÌÅÎÅÍ Svazu bojovÎþËĳ ÚÁ ÓÖÏÂÏÄÕȟ ÚÅ ËÔÅÒïÈÏ ÎÁËÏÎec pro 
ÎÜÚÏÒÏÖï Îeshody vystoupil. Jeho snahou ÂÙÌÏ ÚÁÃÈÙÔÉÔ ÖÚÐÏÍþÎËÙ ÎÁ ÕÄÜÌÏÓÔÉ ÐÒÏÔÅËÔÏÒÜÔÕ Á ÈÌÁÖÎñ ËÖñÔÎÏÖĻÃÈ 
ÕÄÜÌÏÓÔþ ÒÏËÕ Ϋγήίȡ ÎÁÖĤÔñÖÏÖÁÌ ÐÁÍñÔÎþËÙ Á ÓÅÐÉÓÏÖÁÌ ÊÅÊÉÃÈ ÖĻÐÏÖñÄÉȟ ÓÂþÒÁÌ ÐÒÁÍÅÎÙ Á ÐÏĠÜÄÁÌ ÓÅÔËÜÎþȢ ChÔñÌȟ ÁÂÙ 
ÏÂñĩ ÊÅÈÏ ÄÒÕÈĳ ÎÅÂÙÌÁ Úapomenuta. 4þÍ ÖÙÔÖÏĠÉÌ ÏÂÊÅÍÎĻ ÁÒÃÈþÖȟ ËÔÅÒĻ ÓÌÏÕĿþ ÄÁÌĤþÍ ÇÅÎÅÒÁÃþÍ Ö ÔÅÍÁÔÉÃËïÍ 
ÈÉÓÔÏÒÉÃËïÍ ÂÜÄÜÎþȟ Á ÊÅ ÕÌÏĿÅÎ Ú éÜÓÔÉ ÖÅ 3ÔÜÔÎþÍ ÏËÒÅÓÎþÍ ÁÒÃÈÉÖÕ (ÁÖÌþéËĳÖ "ÒÏÄȟ -ñÓÔÓËïÍ ÍÕÚÅÕ Ö #ÈÏÔñÂÏĠÉ 
éÉ je ÐĠþÓÔÕÐÎĻ ÚÅ ÓÔÒÜÎÅË ÏÂÃÅ 3ÏÂþĐÏÖ. 
$ÏÍïÎÏÕ +ÁÒÌÁ *ÁÎÜéËÁ ÎÅÂÙÌÁ ÊÅÎ ÖÜÌËÁȢ :ÁÊþÍÁÌ ÊÅÊ ÃÅÌĻ ÒÅÇÉÏÎ ÖÅ ÖĤÅÃÈ ÏÈÌÅÄÅÃÈȢ 3ÂþÒÁÌ ÐÏÖñÓÔÉȟ ÈÉÓÔÏÒËÙ  
a legendy. 3ÅÐÉÓÏÖÁÌ ÄñÊÉÎÙ ÏËÏÌÎþÃÈ ÐÏÄÎÉËĳȟ ÐÁÍÜÔÅË Á ÏÒÇÁÎÉÚÁÃþȢ 3ËÌÜÄÁÌ ÖÌÁÓÔÎþ ÂÜÓÎñȢ 0ÒÜÃÅ ÖÙÄÜÖÁÌ  
ÖÅ ÓÐÏÌÕÐÒÜÃÉ Ó ÐĠþÔÅÌÅÍ "ÏÈÕÍÉÌÅÍ IÅÒÎþËÅÍ ÖÌÁÓÔÎþÍ ÎÜËÌÁÄÅÍ Á ÒÏÚÄÜÖÁÌȢ 0ÏéÔÙ ÔÉÔÕÌĳ ÊÄÏÕ ÄÏ ÄÅÓþÔÅËȢ V roce 
Ϋγΰα ÓÉ ÚĠþÄÉÌ ÖÅ ÓÖïÍ ÄÏÍñ ÍÕÚÅÕÍȟ ËÔÅÒï ÒÜÄÏ ÓÈÌþĿÅÌÏ ÍÎÏÈÏ ÎÜÖĤÔñÖÎþËĳȢ 
) ÐĠÅÓ ÔñĿËï ĿÉÖÏÔÎþ ÚËÏÕĤËÙ ÓÅ +ÁÒÅÌ *ÁÎÜéÅË ÏÄÍþÔÁÌ ÏÄÄÁÔ ÎÅÎÜÖÉÓÔÉ Á ÏÐÏÒÕ ÎÁÃÈÜÚÅÌ Ö "ÏÈÕ Á ÓÌÕĿÂñ ÂÌÉĿÎþÍȢ 
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*ÉÓÔĻ ÓÙÍÂÏÌ ÔñÃÈÔÏ ÉÎÓÐÉÒÁÔÉÖÎþÃÈ ÖÌÁÓÔÎÏÓÔþ ÎÁÐĠþËÌÁÄ ÈÌÅÄÅÊÍÅ Ö sÅÔËÜÎþ +ÁÒÌÁ *ÁÎÜéËÁ Ó Gottfriedem Pampelem, 
ÂĻÖÁÌĻÍ ÖÏÊÜËÅÍ ×ÅÈÒÍÁÃÈÔÕȟ ËÔÅÒĻ ÓÅ ÒÏËÕ άΪΫά ÒÏÚÈÏÄÌ ÎÁÖĤÔþÖÉÔ ÂþÌÅÃËĻ ÁÒÅÜÌȟ ËÄÅ ÂÙÌ ËÏÎÃÅÍ ÖÜÌËÙ ÚÁÊÁÔ 
éÅÓËĻÍÉ ÐÏÖÓÔÁÌÃÉȢ Oba muĿÉ Óe setkali, podali si ÓÍþĠÌÉÖÏÕ ÒÕËÕ Á ÓÔÒÜÖÉÌÉ éÁÓ Ö ÐĠþÊÅÍÎïÍ ÈÏÖÏÒÕ ÐÌÎïÍ 
ÐÏÃÈÏÐÅÎþȢ 
 

MATRIKA A SPOLKY 
 
TJ Sokol 3ÏÂþĐÏÖ 
*ÁÒÎþ ÓÅÚÏÎÁ ËÖĳÌÉ ÐÁÎÄÅÍÉÉ ÁÎÉ ÎÅÏÄÓÔÁÒÔÏÖÁÌÁ Á ÆÉÎÜÌÎþ ÍþÓÔÏ ÔÁÂÕÌËÙ ÚĳÓÔÁÌÏ 3ÏÂþĐÏÖÕ z podzimu, tÊȢ ÔĠÅÔþ. 
.Á ÐÏÄÚÉÍ ÓÅ ÓÔÉÈÌÏ ÏÄÅÈÒÜÔ ÄÅÓÅt kol z ÃÅÌËÏÖĻÃÈ ÔĠÉÎÜÃÔÉȢ 3ÏÂþĐÏÖĤÔþ ÖÙÈÒÜÌÉ ΰ ÚÜÐÁÓĳȟ ή ÐÒÏÈÒÜÌÉ Á ÚþÓËÁÌÉ 
éÔÖÒÔÏÕ ÐĠþéËÕ Ö tabulce. .ÅÏÄÅÈÒÁÎï ÚÜÐÁÓÙ ÓÅ ÐĠÅÓÕÎÕÌÙ ÎÁ ÊÁÒÏ άΪάΫȢ 

 
/ÂÅÃÎþ ËÎÉÈÏÖÎa 
Knihovna ÓÔÜÌÅ ÓþÄÌþ Ö neÕÓÐÏËÏÊÉÖĻÃÈ ÐÏÄÍþÎËÜÃÈ Ö éÜÓÔÉ ËÕÌÔÕÒÎþÈÏ ÄÏÍÕ. V roce 2020 ÓÉ ÌÉÄï  

(85 registrovÁÎĻÃÈ éÔÅÎÜĠĳȟ 761 ÎÜÖĤÔñÖɊ ÖÙÐĳÊéÉÌÉ 2045 ËÎÉÈȢ 2ÅÇÉÓÔÒÏÖÁÎĻÃÈ ÐÕÂÌÉËÁÃþ ÊÅ ά357 a k KÒÁÊÓËï ËÎÉÈÏÖÎy 
6ÙÓÏéÉÎÙ ÊÉÃÈ ÚÁÐĳÊéÅÎÏ bÙÌÏ ÄÁÌĤþÃÈ 603. StaÔÉÓÔÉËÁ ËÎÉÈÏÖÎÙ ÓÅ ÏÄ ÍÉÎÕÌĻÃÈ ÌÅÔ ÐĠþÌÉĤ ÎÅÌÉĤÉÌÁ É ÐĠÅÓ ËÏÍÐÌÉËÁÃÅ 
(omeÚÅÎþ ÎÅÂÏ ĭÐÌÎï ÚÁÖĠÅÎþ knihovny) ÓÐÏÊÅÎï Ó ÐÁÎÄÅÍÉþȢ +ÎÉÈÏÖÎþËÙ ÊÓÏÕ ÍÁÎĿÅÌï 0ÒĳÃÈÏÖÉȢ 

 
OÂÅÃÎþ ĭĠÁÄ a matrika  
Starostou obce je -ÉÌÏĤ 3ÔÁÒĻȟ ÍþÓÔÏÓÔÁÒÏÓÔÏÕ 2ÕÄÏÌÆ !ÄÁÍÅÃȢ ZÁÍñÓÔÎÁÎÃÉ ÏÂÃÅ ÊÓÏÕ ÄÜÌÅ 6ÌÁÓÔÁ -ÜÌËÏÖÜ  
Á ,ÕÄÖþË +ÕÄÌÜéÅËȢ ªĠÁÄ ÓþÄÌþ Ö éÐȢ άΪΪ ÓÐÏÌÅéÎñ Ó ÐÏĤÔÏÕȢ Obec je ÚĠÉÚovatÅÌÅÍ ÍþÓÔÎþ ÚÜËÌÁÄÎþ ĤËÏÌÙ Á ÍÁÔÅĠÓËï 
ĤËÏÌÙȢ 
"ñÈem roku sÅ ÐÏéÅÔ ÏÂÙÖÁÔÅÌ ÓÎþĿÉÌ ÎÁ αά3. Narodili se: :ÄÅÎñË 6ÙÔÉÓËÁ (5. 3.), Jakub ,ÅĿÁÌ (19. 3.), Anna 
£ÖÁÎÄÏÖÜ (8. 4.), AmÜÌÉÅ /ÎÄÒÜéËÏÖÜ (15. 7.), +ÌÜÒÁ £þÒ (4. 8.), $ÁÎÉÅÌ IÅÊka (11. 8.), Skarlet HabichoÖÜ (6. 9.)  
a Tobias Franc (28. 9.)Ȣ :ÅÍĠÅli: *ÁÎ +ĠÉÖÓËĻ ɉ15. 1.)ȟ 0ÅÔÒ £ÉÍÜË ɉ21. 1.)ȟ &ÒÁÎÔÉĤÅË (ÅÊËÁÌ ɉ17. 2.)ȟ ,ÉÂÕĤÅ +ĠÉÖÓËÜ  
(29. 4.), -ÁÒÉÅ 3ÔÅÈÎÏÖÜ ɉ20. 8.)ȟ +ÁÒÅÌ *ÁÎÜéÅË (1. 9.), Jana £ÉÍÜËÏÖÜ (11. 9.)ȟ -ÁÒÉÅ (ÁÍÓÏÖÜ ɉ23. 10.) a JiĠþ +ÜÒÎþË 
(4. 11.). 

 
3$( 3ÏÂþĐÏÖ sÉ ÖÅÄÅ ÖÌÁÓÔÎþ ËÒÏÎÉËÕȢ 
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0~^,/(9 
 

3$( 3ÏÂþĐÏÖ ÌÉËÖÉÄÕÊÅ ÎÜÓÌÅÄËÙ ÐÏ ÖÉÃÈĠÉÃÉ ɉ10. 2.) 
 

 
 
Mezi ĿÅÌÅÚÎÉéÎþ ÚÁÓÔÜÖËÏÕ Á ÈĠÂÉÔÏÖÙ (20. 5.) 
 

 


